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DÍA 274

LO QUE DESTRUYE
Santiago 4:6

La Biblia habla de los pobres de espíritu, es decir, de los
que son dependientes de Dios. Los que saben que sin Él
no pueden hacer nada (Lucas 18:11).

“Bienaventurados” quiere decir que hay una felicidad
que no depende de las circunstancias, de lo que vivimos,
sino que tiene que ver con la condición de nuestro
corazón.

Dios no se lleva bien con los soberbios, no puede
compartir sus planes con una persona que no esté
dispuesta a humillarse ante él, o reconocerlo y aceptar
su voluntad.

Estamos rodeados de personas que exaltan más al
hombre que a Dios. Que desprecian, rebajan y rechazan
la figura de Dios y el poder de su Palabra.

Para los soberbios, Dios no es el creador. No hacen
distinción entre su creador y sus criaturas. Tampoco
quieren reconocer sus errores, no se consideran
pecadores. No admiten que tienen fallas, por lo tanto,
no piden perdón, no consideran a los demás en sus
debilidades (Proverbios 18:12).
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La única esperanza para los hombres es que se humillen
y sean pobres en espíritu, reconocer que necesitamos
con urgencia el perdón y la salvación de Dios.

Jesús vino a salvar a los perdidos, el problema es que el
soberbio no sabe que lo está. No se considera en falta,
mucho menos perdido, por lo tanto, rechaza la obra de
Dios en su vida.

Necesitamos de Dios. Ser pobres en espíritu es como si
fuéramos mendigos espirituales, pero sabiendo dónde
vamos a encontrar eso que necesitamos, que es en Dios.
Saber que no podemos salvarnos solos.

Si no soltamos la soberbia de nuestras vidas, la
destrucción llegará de una u otra forma, ya que es un
aspecto que no puede convivir con la llenura y plenitud
de Dios.

Señor Jesús, gracias por recordarme que sin tu obra en la
cruz mi vida no tendría sentido. Perdón por haber vivido
momentos de soberbia. Pesa mi corazón y ayúdame a ser
humilde y rendirme cada día a tu voluntad. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 275

YO PUEDO
Proverbios 23:7

¿Cuántas cosas en la vida no hemos alcanzado o ni
siquiera nos animamos a hacer por miedo a no poder o
por pensar que no éramos capaces?

La Biblia habla de que nosotros somos producto de
nuestros pensamientos. Pero también tenemos una
esencia que no es lo que nuestras circunstancias dicen
de nosotros, ni mucho menos lo que los demás dicen
que somos.

Siempre debemos tener presente las siguientes
verdades:

1- Fuimos creados por Dios y para Dios (Marcos 10:6)

2- Fuimos creados a la imagen de Dios, somos
irrepetibles (Génesis 1:27). Este es uno de los motivos
por el cual debemos sentirnos realmente importantes,
pero nunca más importante que los demás.

3- Fuimos creados para su gloria. Y todo lo que hacemos
debe ser para la gloria de Dios (Isaías 43:7). Debemos
dejar que Dios guíe nuestros pensamientos, nuestros
pasos.
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A veces pensamos que las características que tenemos
son fruto de nuestro esfuerzo, o de la historia de vida
que tenemos, pero en realidad fue Dios quien pensó
cada detalle.

Dios no se avergüenza de su obra, pero muchas veces
nosotros sí de nuestro creador, o de nosotros mismos (1
Corintios 4:7).

No debemos compararnos con los demás, sino que
tenemos que aprender a reaccionar a nuestros defectos,
a los de los demás.

Y por sobre todas las cosas nunca olvidarnos que todo lo
podemos en Cristo que nos fortalece (Filipenses 4:13).

Soy lo que Dios dice que soy

Tengo lo que Dios dice que tengo

Puedo lo que Dios dice que puedo

Soy hijo de Dios

Padre, qué hermoso es saber que me pensaste antes de
crearme, que todo lo que es tuyo, también es mío.
Gracias por ese inmenso amor que me da identidad. No
dejes que mi corazón se alimente de lo que no viene de
ti. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 276

FAMILIAS Y FAMILIAS
Marcos 10:28-31

Aunque existen muchísimas familias buenas en este
mundo, ninguna de ellas es perfecta. Todas tienen sus
fallas y sus fracasos. Incluso, las familias que
encontramos en la Biblia tampoco eran perfectas.

Por ejemplo: Abraham, tuvo un hijo con la sirvienta de
su esposa. Isaac y Rebeca mostraron favoritismo hacia
sus hijos. Jacob también prefirió a uno de sus hijos,
causándoles a sus hermanos tantos celos que lo
vendieron como esclavo. David cometió adulterio, y
luego fue incapaz de confrontar a uno de sus hijos
cuando atacó a su media hermana.

Muchos de nosotros cargamos con las heridas de
habernos criado en una familia imperfecta.

La buena noticia es que Dios nos invita a formar parte de
una nueva familia. Podemos experimentar una vida
diferente como parte de la gran familia de Dios. Las
heridas del pasado pueden comenzar a sanar.
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Simón Pedro, siempre impulsivo, le hace una pregunta a
Jesús. Nosotros lo hemos dejado todo para seguirte, le
dice. ¿Qué recibiremos a cambio?

Jesús promete recompensar todo lo que perdamos por
su causa. Es más, promete recompensar multiplicado por
cien.

A cada persona que sufre una pérdida por seguir a Jesús
le promete tres cosas: familia, acceso a recompensa y la
vida eterna.

En la familia de Dios nos encontramos personas que son
como padres para nosotros, y también como hijos. No
somos familia de sangre, aunque sí hay una sangre que
nos une, la sangre de Cristo. Ese lazo es el más fuerte del
mundo, porque va más allá de la muerte. No estás solo.

La familia de Dios, como cualquier familia, tiene sus
problemas. La gran diferencia es, que tenemos
cantidades de ayudadores que nos quieren bendecir
protegiéndonos y acompañándonos.

El amor en la familia de Dios es para siempre.

Señor Jesús, gracias por la familia que heredé, la familia
de la fe. Enséñanos a vivir en armonía, a apoyarnos los
unos a los otros, a acompañar al que está solo. Que
podamos ser un fiel reflejo de tu amor con nuestra
familia terrenal. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 277

¿VIVO O SÓLO EXISTO?
Juan 10:10

“Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan
en abundancia”. ¿Qué significa esta frase?

Es lo que Dios tiene planeado para nosotros. Pero si
vamos a mantenernos con vida todos nuestros días,
tenemos que tener una razón para levantarnos cada
mañana, porque Dios tiene un propósito divino.

Tenemos que darnos cuenta que hemos sido creados
para hacer la diferencia en este mundo. Por donde
andemos, las personas con las que nos vinculemos, los
trabajos que realicemos, deben ser bendecidos por
quienes somos.

Las preocupaciones siempre van a tratar ese deseo de
hacer la diferencia hacia abajo, y de a poco nos vamos
acostumbrando a amoldarnos al promedio de los demás,
no al de Dios. y lentamente nos vamos secando, y sin
darnos cuenta hemos dejado de empujar las metas hacia
el objetivo original.

Todos tenemos desilusiones, pero gracias a algunas
desilusiones somos empujados a algo mejor.
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Jesús nos habla del hombre de la mano seca, al cual le
dice: “Extiende tu mano”. Algo que ese hombre había
dejado de hacer, estirar su mano. Pero Jesús lo desafía a
empezar a hacer algo que había dejado de hacer (Mateo
12:1).

A veces Jesús nos pedirá que hagamos algo que no
podíamos hacer antes, porque sabe que nos dio la
posibilidad de hacerlo. Nos desafía para que sepamos
que en él podemos hacer la diferencia.

¿Seguiremos poniendo excusas? Cuando el Dios nos
dice: “Sólo tenés que creer”.

Este hombre hizo su parte, extendió la mano, y al
instante fue sano.

Quizás hay sueños que no han podido ser, pero Jesús
pasa a cada momento por nuestras vidas para decirnos
que extendamos nuestras manos, y hagamos eso que
antes no pudimos hacer.

Si ya lo intentaste, y no funcionó, quizás sea momento
de volver a intentarlo y en el Nombre del Señor, volvé a
intentarlo, volvé a soñar, volvé a trazar nuevas metas.

Amado Señor, pido que me ayudes a tener una actitud
positiva, de fe y llena de esperanza en medio de la
espera. Que tu Espíritu me enseñe a no desesperar, a
renovar la esperanza y creer que grandes cosas vienen
para mi vida. En tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 278

SERÁ EN UN
INSTANTE
Mateo 24:26, 44

Dios viene MUY pronto. Es por eso que debemos
reaccionar, prevenirnos en este tiempo y prepararnos
para recibirlo e irnos con Él.

Las señales que nos fueron prometidas se están
cumpliendo.

Nadie sabe cuándo, justamente es por eso que debemos
estar preparados siempre. El desafío es vivir con esa
actitud. Debemos vivir cada día como si su regreso fuese
hoy.

Hay un Dios que hizo este mundo de la nada, que sabe y
tiene bajo su control todas las cosas, incluso
circunstancias que son desfavorables e inesperadas. Nos
tiene bajo su control. Es por eso que no debemos dudar
de sus promesas.

Cuando Él regrese sucederán dos cosas (1 Tesalonicenses
4:13-18):
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1- Quienes hayan muerto confiando en Él, resucitarán.

2- Todos los que estemos vivos en ese momento,
seremos glorificados. Vamos a recibir un cuerpo nuevo y
vamos a ser llevados junto con quienes ya están en
gloria.

En la naturaleza vemos muchos ejemplos del poder de
Dios para hacer cosas nuevas. Los animales que pueden
regenerarse luego de ser lastimados, las plantas que se
reproducen, la capacidad de cada organismo de superar
diferentes enfermedades. Si el mismo Dios que ha hecho
todo eso es el que nos prometió llevarnos junto con él
cuando se cumpla el tiempo, ¿cómo no le creeremos?

Estaremos con el Señor para siempre, no habrá más
sufrimiento, ni necesidad. Va a ser maravilloso vivir con
el creador de todo.

Aunque disfrutemos aquí de todas las bendiciones que
Dios nos ha dado en este tiempo, debemos saber que
nuestra gran vida está del otro lado.

Cristo viene pronto, y espera llevarnos con Él...
estaremos listos?

Padre, gracias por el perfecto plan que tienes para mi
vida. No dejes que me distraiga con las cosas que me
ofrecen felicidad pasajera, ni permitas que mi corazón se
endurezca. Es en tu casa donde deseo vivir por siempre.
Gracias, en el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 279

CAMINO AL CIELO
Colosenses 3:1 - Mateo 6:19

La vida en la tierra es temporal, todo lo que hacemos en
esta vida es temporal. Estamos camino al cielo, y no nos
podremos llevar nada.

Nadie sabe el día ni la hora en la que nos encontraremos
con Jesús, es por eso que debemos estar preparados.

La Palabra nos habla de ser buenos inversores. ¿En
dónde invertimos nuestro tiempo?

Tenemos que tener en cuenta que planificar bien
nuestras vidas va a determinar el futuro que vamos a
vivir.

Hay una inversión que nadie puede tocar, que nadie
puede corromper o robar, y es la vida eterna. Lo que
hagamos con Jesús, determinará dónde iremos a pasar la
eternidad. Y lo que haga por Jesús, determinará nuestra
recompensa en esa vida eterna.

¿Sobre qué estamos edificando? ¿Es algo que se va a
quemar con el fuego? ¿O algo que se va a purificar? La
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Biblia dice que sólo se salvará lo que el fuego apruebe (1
Corintios 3:12).

El discipulado es una forma de hacer riquezas para el
cielo. Invertir nuestras vidas en otras personas, llevar a
los demás a conocer a Dios como nosotros lo hemos
hecho.

No perdamos tiempo con lo que no va a durar
eternamente.

Entonces, ¿cómo nos preparamos?

1- Examinar nuestros corazones, y descubrir dónde está
nuestro tesoro. ¿Es el lugar correcto? Debemos tener un
corazón que esté puesto en todo lo que representa el
cielo.

2- Usando con sabiduría nuestro tiempo. Haciendo cosas
que el día de mañana pasen la prueba de fuego.

Señor Jesús, ayúdame a estar preparado para la
eternidad. Quiero llevar una vida que no pierda el
enfoque en lo que realmente importa. Gracias por el
regalo de la vida eterna, porque estás preparando un
lugar en el que podamos estar contigo para siempre. En
tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 280

LAS DIEZ
Mateo 25:1-13

Debemos entender la brevedad de nuestros días. A
veces no lo consideramos así y se nos olvida que
después de esta vida que llevamos en esta tierra
comienza la eternidad.

Dependiendo de cómo vivamos en la tierra, se definirá
dónde vamos a pasar la eternidad (Salmo 39:4).

El señor ha puesto eternidad en el corazón del hombre,
el cristiano y el no cristiano van a pasar la eternidad en
algún lado (Eclesiastés 3:11).

Por eso debemos ser prudentes y dejar de pretender ser
hijos de Dios y empezar a serlo, cumpliendo con lo que
él nos pide. Dejando de ser egoístas con nuestros
proyectos, sueños y metas, y proyectarlos en la
eternidad.

El tiempo de decidir dónde queremos pasar la eternidad
es ahora, y no debemos dejar para mañana lo que Dios
quiere hacer hoy en nuestras vidas.

Estas vírgenes representan 10 damas de honor de una
boda y la función de estas vírgenes era tener una
lámpara para cuando escucharan que el novio estaba
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llegando ellas salgan y alumbren su camino hasta llegar a
la novia.

El factor sorpresa de estas bodas era que nadie sabía
cuándo el novio iba a llegar, pero ellas debían estar
atentas. Ellas eran las damas de honor, no eran un
invitado cualquiera. Tenían el honor de cumplir esa
función.

Es un honor servir a Cristo, por eso el apóstol Pablo
decía: “yo no me avergüenzo del evangelio porque es
poder de Dios”.

Nosotros somos como esas vírgenes con la lámpara, el
novio tipifica a Jesucristo y la boda es lo que se va a
celebrar en el reino de los cielos.

Dios no nos va a decir ni el día ni la hora, pero sí nos
enviará señales.

A veces jugamos con el factor tiempo, y pensamos que
falta para el gran acontecimiento, pero no hay fecha, hay
señales.

No seamos solo de los que se ocupan de llevar una
lámpara, llevar una lámpara lo hace cualquiera, la clave
es el aceite, la clave es el Espíritu Santo. Esa es la clave
para llevar una vida prudente y preparada para recibir al
Señor cuando venga.

Señor, quiero pedir perdón por haber descuidado muchas
veces el aceite de mi lámpara. Gracias por tu paciencia y
tu bondad. Ayúdame a estar preparado siempre. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 281

SI PERDONAS, TE
PERDONO
Mateo 6:14-15

Hay muchas personas que caminan en la vida con
muchas cargas pesadas sobre sus hombros, lo cual les
hace muy cansador.

La falta de perdón nos puede encontrar en cualquier
relación de nuestras vidas. Con la familia, con amigos,
compañeros de estudio o trabajo.

Pero como discípulos de Cristo, debemos tener la
capacidad de amar al que nos desagrada, y este es un
ejercicio para toda la vida. Es una capacidad que vamos
adquiriendo en comunión con Dios, aprendiendo a
perdonar y no caer en el resentimiento.

El peso de la inmisericordia provoca un arrastre
profundo que no nos deja avanzar en la carrera de la
vida.

El resentimiento es la falta de perdón. Y hasta quizás
siempre tengamos la excusa perfecta para no perdonar,
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porque la injusticia fue contra nosotros, porque no lo
merecíamos. Pero cuando nos movemos en
resentimiento, nos estamos aliando con el diablo y con
todo su infierno.

Si no ponemos en movimiento el perdón en nuestras
vidas estamos limitando a Dios, no le damos la libertad
de bendecirnos.

Hay algo mucho más fuerte que la falta de perdón, y es a
lo que nos lleva la falta de perdón: la amargura.

Pero Dios nos ha llamado a ser constructores de
puentes. De hecho, Dios estaba reconciliando al mundo
consigo mismo cuando mandó a Jesús a morir por
nosotros, y nos pidió que formáramos parte del
ministerio de la reconciliación.

No sólo tratamos de no vivir con el resentimiento en
nuestras vidas, sino que debemos provocar, buscar y
acompañar la reconciliación en los demás.

Hoy Dios nos da la oportunidad de experimentar la
transformación, de abrazarla para nosotros, y de
provocarla en los demás.

Padre, te pido perdón por las veces que no me he
comportado como un hijo tuyo, guardando rencor, o
privando del perdón a alguien que me haya dañado.
Ayúdame a sanar, a amar y a perdonar, así como tú lo
haces día a día conmigo. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 282

CON PERMISO
Mateo 6:6

La oración tiene que ver con acordar con Dios, darle
permiso.

Pero debemos siempre tener en cuenta que con algunos
trabaja en minutos, con otros necesita décadas.

El versículo dice: "cuando ores", es como si dijera "esto
debe hacerse sin pensarlo para poder lograrlo, para
poder tener respuesta".

Cuando oramos estamos acordando con Dios que él sea
quien bendiga nuestras vidas. Estamos reconociendo
que él es quien tiene lo mejor para nosotros.

Estamos viviendo tiempos en los que parece haber una
epidemia que ha golpeado en la oración, los corazones
están adormecidos, limitados en la oración. Es nuestro
deber reaccionar como Dios espera que lo hagamos, que
ellos puedan ver en nosotros que primero tenemos a
Dios ante que nada que él es camino, la verdad y la vida.
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En libro de Números vemos que el pueblo de Dios no
pudo entrar a la tierra prometida por falta de fe y
perecieron en el desierto (Números 15:1).

Nos dice "cuando entren en la tierra prometida", y lo
que Dios quiso decirle es: "esto va a suceder", y creerlo
es una actitud del corazón.

Debemos poner siempre en nuestra boca la palabra
"cuando": "cuando me bendiga", "cuando suceda".
Debemos poner las promesas de Dios en movimiento
orando.

El orar liga las promesas, es como un adhesivo
maravilloso: TODO LO QUE DIOS HA DICHO SUCEDERÁ.

¿Cómo esperamos nosotros las promesas? ¿Estamos
persuadidos de todo? ¿Qué es lo que nos da fuerzas
cuando estamos cansados?

Debemos tomar siempre la palabra y ponerla en
movimiento.

Padre, sé que en la vida me voy a encontrar con muchas
situaciones, pero ayúdame a estar convencido de que tú
estás en el asunto, de que vas a cumplir tu propósito, de
que tu palabra se cumplirá. En el nombre de Jesús,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 283

SOBREVIVIENTE
Jeremías 17:17-18

A veces no nos damos cuenta, pero podríamos estar
toda una vida viviendo de esta manera, sobreviviendo,
sólo existiendo, sin una vida con propósito.

Amistades que nos desilusionan, negocios que no
pudieron llevarse adelante y nos terminamos
desilusionando de la vida, y sobrevivimos estancados,
paralizados.

Si ponemos nuestra esperanza en Dios, Él nos hará
florecer aún en el desierto. O sea, que Dios nos va a
bendecir aún en tiempos difíciles.

Si ponemos a Dios en primer lugar, Él se va a encargar de
renovar nuestras fuerzas y nos dará una vida en
abundancia.

Habrá decepciones en nuestra vida, pero no debemos
dejar que nos atrape la actitud del sobreviviente. Que es
esa que nos hace ser mediocres, vivir a medias, sin
compromisos, vivir con una actitud conformista, sin
aspiraciones a mejorar, a crecer, a madurar, a servir.
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Dios sigue siendo el mismo, no ha cambiado su poder.
Así como lo hizo con los panes y los peces, Él puede
multiplicar nuestras finanzas, hasta que sobreabunden,
nuestro tiempo para hacer que rinda más nuestro
trabajo, puede multiplicar más nuestra sabiduría y hacer
que tomemos mejores decisiones.

Debemos aprender que a Dios le gusta mostrarse y
hacerse sentir en tiempos difíciles, porque es cuando
más reconocemos su gloria, que no fue el hombre el que
hizo lo imposible, sino su obrar.

Quienes se mantienen en fe, florecen constantemente.
Son corazones con una actitud de esperanza, de
confianza, de conquistadores (Salmo 1:3).

Padre, no quiero ser un simple sobreviviente. Que tu
Espíritu Santo me recuerde día a día que mi vida te
pertenece y mi identidad está en tí. En el nombre de
Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 284

ADAPTACIÓN
Génesis 12:1

El hecho de tener que adaptarse muchas veces hace que
las personas no quieran moverse, o hacer algo.

Los cambios tienen que fortalecernos, tenemos que
tener poder de adaptación, adaptarnos para poder vivir,
la naturaleza muchas veces nos enseña eso.

Debemos aprender y entender que el adaptarnos tiene
que ver con bendición para nuestras vidas. Los hebreos
que cruzaron el desierto muchos no se adaptaron y se
quedaron en el desierto.

Hay promesas que Dios ha declarado para nuestras
vidas, cambios que Dios quiere hacer, pero tenemos que
animarnos al cambio y saber que Dios está en ese
cambio.

Dice la Palabra que cuando Dios manda a Abraham a
salir de esa tierra, él y Sara salieron y se animaron al
cambio. Abraham se animó a enfrentar las
circunstancias, en la tierra adonde fue también sufrieron
cambios. Cuando el Señor comenzó a conducirlo fue
donde comenzaron los cambios, pasaron de la pobreza a
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la abundancia, de ser solo ellos dos a tener un hijo y
luego nietos.

Si no nos animamos al cambio no vamos a ver lo nuevo
que se viene.

Lo mismo aprendió el apóstol Pablo cuando dijo: "...sé
vivir en la abundancia y también en la escasez..."
(Filipenses 4:12).

Las circunstancias nos tienen que llevar a aprender a ser
feliz en cada momento, si usted aprende a entender esto
tan poderoso estará gozoso.

El poder de adaptación es lo que hace sobrevivir a la
familia, en épocas de escasez es difícil especialmente en
la economía, pero una familia sabia debe mantenerse
unida ante la prueba, ante la dificultad.

Los cambios nos hacen más poderosos, es difícil pero
importante que entendamos que los cambios y el hecho
de adaptarnos nos traerán bendición.

Señor Jesús, no dejes que la duda me haga desconfiar de
tu amor y tu compañía. Quiero entender el poder de la
adaptación para llevar una vida plena en tí. Perdón por
las quejas silenciosas. En tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 285

Y VOLVIENDO EN SÍ…
Efesios 4:27
El hijo pródigo se condicionó así mismo, hasta que llegó

a él un avivamiento.

Muchas veces nosotros mismos traemos al enemigo al

ingresar a nuestro entorno cosas que nos dañan. Esas

cosas que consumimos en las redes sociales, en las

conversaciones, en las relaciones, etc.

Tenemos que entender que a veces hay cosas que

nosotros dejamos que sucedan al no atacar la raíz de la

situación.

El pueblo de Israel tenía una característica importante,

cada vez que pasaban por una situación de servidumbre

construían casas.

Todos vamos a pasar por situaciones desagradables pero

no debemos construir nuestro hogar en ese lugar.

Debemos atacar de raíz todo lo que venga del diablo.

Nuestra actitud tiene que ser la de avanzar, la de vencer.

Hay gente que tiene tanta confianza en ellos mismos que

consiguen trabajo en momentos difíciles, pero ellos

viven sabiendo que todo lo pueden en Cristo, porque
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tienen referencias maravillosas sobre Su persona. ¿Que

referencia tenemos nosotros? (Filipenses 4:13)

La historia en el hijo pródigo comienza cuando él decide

tener la actitud de pedir lo que le corresponde: "dame".

¿Cuántas veces estamos en esa actitud, de pedir porque

"nos corresponde"? (Lucas 15:11). "Dame" es una

declaración de dependencia, si el otro no nos da, no

hacemos nada y esto produce una actitud de

dependencia del otro.

¿Conocen el final de la historia del hijo pródigo? Lo

perdió todo.

Luego la Biblia dice en el capítulo 17: "y volviendo en sí

dijo: me voy a levantar y voy a ir a la casa de mi padre",

¿Cómo nos damos cuenta que una persona vuelve en sí?

Porque cambia su forma de hablar, solo falta una frase

para mostrar que cambiaste. Cambiemos nuestra forma

de pensar y va a cambiar nuestra forma de hablar.

Querido Dios, con ese amor de padre celestial que tienes,
ayúdame a volver en mis pensamientos sobre tus
propósitos. No quiero que se haga mi voluntad, sino que
quiero cumplir tus mandamientos y entregarte todo lo
que soy. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 286

MENTALIDAD POBRE
Salmo 103

Tener la mentalidad de pobreza es estar en esa actitud

de "me falta, soy escaso", sin darnos cuenta que el

creador nos ha coronado de favores.

Si queremos vivir una vida victoriosa no tenemos que

vernos a nosotros mismos como "pobrecitos", porque el

sentirse pobre tiene que ver con la mentalidad; cómo

nos vemos, va a determinar nuestra forma de vivir.

Dios nos hizo exitosos, él renueva sus misericordias cada

mañana y quiere invertir en nosotros al recordarnos

esto: somos más que victoriosos.

La palabra de Dios dice: "Diga el débil fuerte soy". Dios

no creó a nadie enfermo, pobre, adicto, lo creó como

una obra de arte maravillosa, única.

El pueblo de Israel estaba acostumbrado a vivir en

opresión, esclavitud, pobreza pero Dios, cuando los sacó

de Egipto permitió que salieran con oro, alhajas y joyas

preciosas.
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Dios estaba tratando de formar una nueva imagen en sus

mentes, que ya los vean como pudientes, como

bendecidos. Dios quería sacarlos de esa mentalidad de

esclavos donde estuvieron sumergidos durante años.

Pero ellos no pudieron cambiar su mentalidad y solo

entraron a la tierra prometida los hijos de ellos, Caleb y

Josué.

¿Qué había en Caleb y Josué que pudieron entrar a la

tierra prometida?

En ellos había una nueva forma de pensar, la palabra de

Dios quiere cambiarnos la manera de pensar, quiere

llevarme a un nuevo nivel.

Señor, quiero cambiar mi vida. Quiero llevar una vida que
te agrade, sea digna y lleve fruto. Sé que quieres
llevarme a lugares muy altos, pero necesito cambiar mi
manera de pensar, ayúdame a hacerlo. En tu nombre,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 287

VIDA EN ABUNDANCIA
Proverbios 4:23

Dios quiere que tengamos vida, y vida en abundancia, no

conformarnos con nada menos.

Hay tantas personas que no saben cuidar su corazón, su

mente olvidándose de porqué Dios lo creó, y nos pide

que cuidemos nuestro corazón, porque de él mana,

brota la vida.

Satanás desea que perdamos nuestra vida en

abundancia, y viene a atacar nuestro corazón porque de

él es la fuente de nuestra vida.

Saúl fue el primer rey de Israel, pero tristemente se

desvió del llamado original, provocando que Dios lo

remueva como rey (1 Samuel 13).

Para conservar esta vida y conservarla en abundancia:

1. PROTEGER CON TODA DILIGENCIA NUESTRO

CORAZÓN. Debemos apartarnos de eso que hace daño a

nuestras vidas sabiendo que Dios premia. La biblia dice

que el corazón es el centro de nuestra existencia y por
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no cuidarlo a veces lo pagamos tan caro (Proverbios

4:23).

2. CUIDAR LO QUE ENTRA A NUESTRO CORAZÓN. No

debemos dejar que sentimientos incorrectos entren a

nuestro corazón.

3. CUIDAR LO QUE SALE DE NUESTRO CORAZÓN. (Mateo

15:18) Lo que sale de la boca es lo que está en el corazón

y esto contamina al hombre.

Es interesante como el enemigo quiere siempre ganar la

batalla y lo hace poniendo fortalezas en los corazones.

El objetivo del enemigo es golpear nuestro corazón para

desubicarnos y hacernos actuar de manera

descontrolada en esos momentos en donde sentimos

intenso dolor, lo cual puede llevarnos a tomar malas

decisiones, usar mal nuestras palabras, actuar de

manera inapropiada y afectar nuestras relaciones.

Señor Jesús, recuérdame cada día lo importante que es
tener un corazón enfocado en lo celestial, que sepa
perdonar y abrazar esa vida en abundancia. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 288

ME NIEGO A PERDER
MI GOZO
Juan 16:22

Todos los días nos enfrentamos a diferentes situaciones

que intentan robarnos el gozo.

Ninguna persona puede robarnos la alegría, es decir,

nadie nos puede hacer infelices, a no ser que nosotros

no tengamos control sobre las cosas que aceptamos que

entren en nuestras vidas.

Debemos entrenarnos para estar en paz. No podemos

controlar las circunstancias o los problemas, pero sí

podemos controlar nuestro acercamiento a esos

problemas, cómo vamos a reaccionar ante ellos.

El apóstol Pablo nunca oró para que no lo alcanzaran los

problemas, sino que le pedía fuerzas a Dios para poder

atravesarlos.

Las diferentes circunstancias son parte de la vida y

tenemos que aprender a manejarnos como Dios quiere.
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Según las estadísticas, los días lunes se producen

muchos más ataques cardíacos que cualquier otro día, ya

que las personas deben enfrentarse a diferentes

problemas, y creen que no podrán llegar bien o resueltos

al fin de semana. Se estresan y pierden el control sobre

su salud.

Muchas dolencias de nuestro cuerpo se irían si nos

enfocáramos en la búsqueda de paz en nuestras vidas.

Las quejas, las comparaciones, la impaciencia, la falta de

tolerancia son algunas formas de perder el gozo.

Podemos perderlo en lo cotidiano de la vida y no darnos

cuenta, pero la vida es demasiado corta para quedarnos

sin gozo y vivir una vida de infelicidad, aún cuando

tenemos de nuestro lado a la mayor fuente de gozo.

"El corazón tranquilo da vida al cuerpo" (Proverbios

14:30).

Amado Señor, que tu Espíritu Santo me llene de esa paz
que sobrepasa todo entendimiento. Deseo ser esa
persona que cambie ambientes y marque la diferencia
ante cualquier situación llevando el gozo que viene de tu
presencia, en el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 289

INEVITABLE
RESPLANDOR
Mateo 5:13-16

Dios nos compara con la luz y la sal, ambas tienen una

función importante para las personas.

Eso somos nosotros, Dios espera que seamos luz y sal en

la tierra, pero lo que sucede es que muchas veces no

entendemos que lo somos y nos cansamos, no

alumbramos, no somos ese sabor que el otro necesita.

No pensamos lo útiles que podemos ser para otras

personas, nos sentimos poco capaces, pero tenemos la

responsabilidad de ser luz y sal para las personas que

necesitan.

1. LA LUZ ES CRISTO Y LOS DEMÁS DEBEN VERLA EN

NOSOTROS. Deben verla siempre, el desafío es ser

siempre luz, ser siempre sal (Juan 1:7). Tenemos que

lograr que las personas vean en nosotros algo distinto,

debemos expresar el amor de Dios en nuestras vidas.

¿Qué haría Jesús en nuestro lugar? Eso es lo que
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debemos pensar en cada cosa que hagamos. La luz es

Cristo, no nosotros, él la irradia a través de nosotros.

2. LA LUZ DEBE OCUPARSE EN LAS BUENAS OBRAS (Tito

3:8) Nos hace entender que debemos comenzar a

realizar buenas obras, que es a eso a lo que nos

debemos dedicar, en eso nos debemos ocupar aunque

haya gente que nos quiera apagar, debemos continuar

alumbrando. Haciendo buenas obras no nos aseguramos

un mérito propio, sino que damos a conocer a Cristo.

3. ESTA LUZ ES PARA HACER DISCÍPULOS. Lo que

hacemos es para servir a Dios (Hechos 4:20). Nos lleva a

no callarnos sobre lo que hemos visto y oído. Debemos

tomarnos el tiempo necesario para contarles a otros

quién es Dios, y qué ha hecho en nosotros.

Señor, que tu luz brille en mí y se pueda ver. Quiero ser la
sal que cada persona que me rodea necesita para
encontrar el sabor en su propósito. En tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 290

LA PUERTA
Apocalipsis 3:7

Todos los días se nos abre o cierra una puerta, quizá una

amistad nueva o un plan laboral. Lo importante es saber

si esa puerta es correcta o no, si la actitud que vamos a

tomar es buena.

Las puertas significan oportunidades buenas o malas. Se

dice que en el día tomamos 35.000 decisiones, y cada

una es una puerta.

El mismo Dios escribe estas palabras y dice que Él es el

mismo que abre y que cierra esa puerta.

El problema es que muchas veces esperamos que se

abran las puertas, pero no nos preparamos para esa

ocasión. Incluso, puede pasar que no veamos las puertas

que se nos abren, por no estar atentos o preparados.

Dios quiere hablarnos todos los días pero muchas veces

nos encuentra desorganizados.

En primer lugar, debemos trabajar con nuestro

discernimiento, eso nos ayuda a saber por cuál puerta

debemos entrar. Una de las maneras de saberlo es
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entender que si Dios abre la puerta pone paz en el

corazón.

En segundo lugar, lo que debemos hacer es orar y

pedirle a Dios, el secreto está en escuchar. Y siempre

tener presente que nuestras oraciones deben estar

acompañadas por una acción de gracias, reconociendo

que la voluntad de Dios siempre va a ser a nuestro favor.

Muchas veces esperamos que venga el otro a decirnos

algo al respecto, pero Dios necesita hablarnos

personalmente, quiere encontrarse directamente con

nosotros. La perseverancia nos prepara para luego abrir

la puerta.

Nuestra actitud debe ser no solo solo tocar la puerta

correcta, sino hacerlo de manera correcta; alineados con

Dios, sin arrogancia, estando preparados para esa

oportunidad porque sino posiblemente la perdamos.

Dios no quiere algo malo para nosotros, Dios abre

puertas porque es bueno, pero cuando entremos por

ella lo debemos hacer con gratitud, es muy importante

ser agradecidos y conservar esas puertas abiertas (Salmo

100:4).

Padre, gracias por cada puerta que has abierto o cerrado
por mi bien. Sé que a veces no entiendo cómo funciona
tu voluntad, pero deseo caminar con un corazón
agradecido en todo y una actitud correcta. En el nombre
de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 291

CONSTRUCTORES
1 Tesalonicenses 5:11

Henry Ford era un desconocido, pero se le había

ocurrido inventar un vehículo con 4 ruedas y que

funcione a gasolina. Thomas Edison se enteró de su

existencia y le dijo: "tu idea es brillante", cuentan que

estas palabras de edison catapultaron a ford para que él

ganara confianza y se animase a todo lo que hizo.

Ser un constructor de personas significa invertir en

aconsejarlos, darle proyección a su vida para que

puedan ir a un mayor nivel, que crezca. Así como hacen

los maestros con los niños.

De eso se trata el discipulado, invertir, potenciar, llevarse

a mayores niveles.

Las personas necesitan esos empujones de amor para

llegar a ser lo que Dios quiere que sean, ninguno llega

por sus propios medios, necesitan de otros para llegar.

Cuando dejamos de impulsar a los demás, cuando nos

callamos al momento de afirmar a otros, nosotros

también nos detenemos.
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El discipulador analiza a la persona, se fija lo que tiene

de bueno y lo anima a proyectarse, le hace ver cosas en

ellos que jamás vieron, joyas que no ellos saben que

tenían.

Jesús en esto era excelente, él veía lo que él otro iba a

ser. Vio a Simón y sabía que iba a ser Pedro, y que sobre

su vida se iba a edificar la iglesia (Mateo 16:18).

Necesitamos ser bendecidos, valorados, lleva tan poco

esfuerzo hacerlo pero no llegamos a imaginar el valor

que tiene para la otra persona que le recordemos lo

importante que es.

Recordemos que cuando se planta una semilla, ésta

crece, algo dentro del otro se va a desarrollar.

Señor Jesús, gracias por las personas que has puesto a
mi alrededor, por esas que me impulsan a crecer, que me
alientan e impulsan siempre a más. Quiero ser ese
mismo tipo de personas para quien necesite ser
impulsado, ayúdame a hacerlo lo mejor posible. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 291

ATRACCIÓN FATAL
Romanos 6:23

A veces no nos damos cuenta pero hay algo que atrae a

todo ser humano y suele ser fatal: la tentación. Algunos

juegan con ella, otros la disimulan, pero ningún ser

humano ha podido librarse de ellas.

La tentación es la atracción a cometer un acto

imprudente, inmoral con la promesa de recibir una

recompensa.

Cada uno tiene su propia tentación: algunos con las

drogas, otros con la comida, otros con la lengua, otros

con los apetitos sexuales (pornografía, lujuria, etc...)

todas son utilizadas por el enemigo para destruirnos.

La tentación puede ser fatal, pero el Espíritu Santo

quiere librarnos de ella.

Por naturaleza todos somos pecadores, tenemos un

deseo innato de vivir como queremos y esto nos separa

de Dios. La única solución está en Cristo Jesús, él pagó

por nuestros pecados para reconciliarnos con Dios,

gracias a Jesús el pecado ya no tiene poder para

forzarnos a hacer nada.
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Ya no podemos decir "NO PUEDO" porque gracias a

Jesús el pecado no tiene autoridad sobre nosotros.

No debemos confiar en nosotros mismos porque el

pecado sigue buscando como manifestarse y lo hace con

intensidad. Nuestros deseos naturales nos fueron dados

por Dios y son legítimos (2 Corintios 5:17).

Cuando reconocemos que somos falibles y nos

equivocamos es que logramos esa nueva oportunidad.

Satanás jamás puede obligarnos a hacer nada, él tiene la

capacidad de manipularnos y engañarnos. La Biblia dice

que él es homicida, no anda en la verdad porque no hay

verdad en él (San Juan 8:44).

Dios no es tentado, ni puede tentar a nadie, nosotros

somos los responsables de nuestros pecados y nadie

más. Cuando somos tentados y le decimos que sí,

corremos riesgo de muerte, pero con la ayuda de Dios

podemos decir no y saber que todo es posible (Santiago

1:13).

Señor, perdón por haber cedido muchas veces ante la
tentación. No quiero vivir encadenado a mis propios
placeres. Que tu Palabra sea mi alimento y mi sustento
siempre. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 292

DIOS EN NOSOTROS
Juan 3:26

Puede ser que estemos recibiendo muchos mensajes en

nuestro corazón, que Dios nos esté hablando pero aun

así nuestra actitud no cambia, es por eso que

necesitamos vaciarnos para que podamos llenarnos.

Juan el Bautista, era un hombre raro en cuanto a su

forma de alimentarse, de vestirse y muchos de sus

mensajes eran muy contundente, agresivos, sin

embargo, la Biblia dice que no ha habido otro como él.

Fue quien estuvo preparando el camino para la llegada

del Mesías. La influencia de Juan era más reconocida que

la de Jesús.

Juan entendió lo que era estar bajo autoridad. Tuvo

sabiduría para comprender cuándo fue el momento en

el que él debía menguar para que Cristo crezca.

Dios quiere crecer en nosotros pero necesita que

nuestras vidas estén dispuestas a menguar.

En primer lugar, debemos tener en cuenta que Dios no

crece en un terreno de pecado e impureza, porque no

hay compatibilidad con él.
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¿Cómo podemos hacer para que nuestro corazón esté

limpio? Evitar las compañías, las situaciones que nos

llevan a contaminarnos, acercarnos a la gracia, al amor

de Dios. Lo malo deja cicatrices en nuestro corazón,

limita nuestras vidas, nos lleva poco a poco a hacer

crecer lo malo en nosotros.

La verdadera consagración es como darle a Dios una hoja

en blanco firmada, para que él escriba su voluntad con

nuestras vidas.

Cuando Dios diseñó nuestra vida ya sabía todo de

nosotros, pero lo hermoso es que aún así tiene un plan

con nosotros, la clave es que el corazón esté alineado

con Dios. Él se complace más con un corazón consagrado

aunque sea imperfecto, que con alguien que se cree

perfecto y no se consagra.

En segundo lugar, debemos poder entender que la

oración es como el respirar, cuando respiro no pienso, lo

hago de forma natural. Cuando nacemos en la familia de

Dios entramos a una atmósfera en la que la gracia de

Dios ejerce influencia en nuestras vidas y la oración

actúa de forma natural en nosotros, tenemos la

necesidad de hacerlo así como hacemos con la

respiración.

Amado señor, te pido que por medio de tu Espíritu Santo
me guíes a toda verdad. Que siempre haya más de tí y
menos de mí. En tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 293

LA UNCIÓN
1 Samuel 17

La unción es lo que presiona para que salga lo más precioso

que hay dentro nuestro. Es por eso que es muy importante

que entendamos lo que tenemos dentro nuestro, y no

enfocarnos en lo que no tenemos, sino en lo que Dios ha

puesto en nosotros y a nuestro lado.

A Dios lo mueve nuestra actitud de fé, cada cosa que

necesitemos para cumplir el propósito divino está a nuestro

alcance, y debemos hacer uso de ellas.

El salmista David antes de llegar a ser rey tuvo que atravesar

situaciones para las que no tenía muchas herramientas. David

con esa onda y esas piedras transformó su situación en

victoria, con algo ordinario logró vencer al gigante.

Moisés, con una simple vara logró algo grandioso, se abrieron

las aguas y más adelante el pueblo de Dios, sin nada para

combatir, con el Faraón lograron la victoria (Éxodo 4).

Siempre que Dios va a hacer algo grande comienza con algo

pequeño. Lo ordinario hecho con fé se transforma en

extraordinario, comienzan a suceder cosas que ni siquiera

hemos llegado a pensar.
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No debemos conformarnos con la situación que estamos

viviendo, tenemos que tomar la actitud de ir por más y tomar

lo que Dios puso en nuestras vidas para transformar lo

ordinario en extraordinario.

Tal vez tenemos la mirada demasiado lejos y lo que

necesitamos está al lado nuestro y no nos hemos dado

cuenta.

Una vez Sansón tuvo a cientos de filisteos viniendo contra él,

más de mil. Él miro a su costado y tenía cerca una quijada de

asno y con eso los mató a todos. Algo ordinario sin sentido

fue lo que Dios puso a su mano para vencer en la situación.

No es cuánto tengamos, sino que lo que tengamos esté

ungido (Jueces 15:15).

David y Sansón fueron a luchar con algo ordinario, pero con

eso vencieron. Porque reconocieron que fue Dios el que se lo

dio y era para la victoria. La diferencia está en cuando

reconocemos que es Dios el que nos lo da.

Profetizar sobre nuestras familias es una de las herramientas

que nos dio Dios, y debemos ponerla en movimiento para ver

y experimentar cómo Dios hace cosas extraordinarias (Joel

2:28).

Señor, es maravilloso saber que puedo estar de acuerdo
a tu voluntad y planes, y que puedo lograr mucho a tu
lado. Quiero que sea tu unción la que se derrame en mi
vida y corra en la vida de los demás. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 294

MI AMIGO EL ESPÍRITU
SANTO
Hechos 2

Luego de este suceso se presentaron muchas dudas,

miedos e incertidumbre, pero algunos de los presentes

supieron que era el Espíritu Santo.

Entendieron que Dios puede manifestarse de maneras

que no esperamos, que le gusta sorprendernos, todos

los días tienen cosas nuevas.

En ese entonces Zorobabel era gobernador y estaban

por construir un templo pero allí había críticos que

opinaban sobre lo que iban a hacer y ahí salió esta

profecía "no es con ejército ni fuerza", era con su amigo

el Espíritu Santo (Zacarias 4:6).

Desde el principio el Espíritu de Dios se movía sobre las

aguas, todo lo hizo desde el comienzo para que nosotros

lo disfrutemos.

Dios sacó a su pueblo de Egipto, ellos habían pasado

siglos esclavos, y en el desierto había una nube los

acompañaba (Éxodo 13).

68



Devocionales – TOMO IV

No importa las cosas que debamos resolver en nuestras

vidas, lo importante es que lo tengamos al Espíritu

Santo.

El mismo Jesús comenzó con su ministerio teniendo

presente al Espíritu Santo. Cuando Jesús recibió al

Espíritu Santo fue llevado al desierto y tentado, y

siempre respondió: "Escrito está..." Siempre debemos

tener la actitud de los vencedores, sabiendo que en la

Palabra tenemos la dirección del Espíritu Santo para

enfrentarnos a cualquier adversidad.

El Espíritu Santo es sanador, en él hay libertad. Si hay

corazones lastimados, heridos, el Espíritu Santo quiere

sanarlos.

Necesitamos poder para poder vencer. Pero nunca

debemos olvidarnos que nosotros no guiamos al Espíritu

Santo, él nos guía a nosotros.

Cuando el Espíritu Santo comienza a trabajar deja

señales, produce cambios para que caminemos hacia la

victoria.

Señor, que el Espíritu Santo sea mi guía, mi mejor amigo.
No quiero vivir de manera independiente y bajo la
influencia de este mundo. Deseo más de tí. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 295

ÁMENSE
Juan 13:34

Cuando aprendemos a vivir por el otro, cuando sabemos

qué es lo que le va a hacer bien a nuestro prójimo,

estamos dejando de lado el egoísmo.

Tenemos un padre que nos ama, llevamos su apellido

donde quiera que vayamos. Pero nuestra familia es una

fuerza que nos hace bien todos los días.

El amor es influencia, pero el enemigo quiere destruirlo.

La familia es un poderoso instrumento en la tierra y es

importante darnos cuenta que satanás la ataca con

sutileza para destruirla

La maldad del hombre se multiplica, la Biblia nos

aconseja sobre esto, "el amor de muchos se va a

enfriar... la maldad del hombre se va a multiplicar"

(Mateo 24:12).

El que construye en el amor, construye para siempre.

El verdadero amor es darse sin pedir nada a cambio.

Cuando aparece el síndrome del "yo" todo se destruye

(Salmo 11:3).
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El amor es lo único que puede hacer ese vínculo

irrompible. El amor no es una zona cómoda de confort,

por lo contrario es una zona de combate. Cada uno

combate con su "yo" y deja que haya más de Dios. Más

de él, menos de nosotros (1 Corintios 13).

Dios nos dice: ámense como yo los he amado. El amor es

incondicional.

Señor, gracias por tu amor incondicional. Perdón por las
veces que no he sabido amar, y puse en primer lugar el
egoísmo. Mi deseo es que cuando me vean, puedan ver
ese Dios de amor y misericordia que eres y que también
pueden ser amados de la misma manera. En tu nombre,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 296

ENEMIGO INVISIBLE
Efesios 6:10

Satanás es nuestro enemigo invisible, que está allí, en

todo lugar, que ha venido a matar y destruir. Pero

nosotros tenemos herramientas para vencerlo.

No debemos hacernos los fuertes y pelear por nuestra

cuenta. Tenemos la armadura de Dios para así poder

hacer frente a todas las artimañas del Enemigo, no es

con su fuerza, sino con la de él. En él somos poderosos,

tenemos que ser conscientes de eso.

No tenemos lucha contra las personas, sino contra

diferentes ataques espirituales. Es por eso que debemos

pelear contra el enemigo invisible, no contra las

personas.

Si vivimos conforme a la Palabra, nos volvemos

poderosísimos contra toda fuerza del mal (Santiago 4:6).

No miremos nuestra victoria desde el lugar en donde

estamos parados, sino que miremos para adelante,

adonde está Dios, ahí veremos la victoria asegurada.
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Dios nos ve como obras terminadas. Es caminar en fe, no

por vista. No es con ejército ni con fuerza, sino por su

Santo Espíritu.

Padre celestial, en el nombre de Jesús, hoy quiero
ponerme en tus manos y entregarte mi vida. Reconozco
que muchas veces lucho con mis propias fuerzas, y otras
veces me enfoco en las personas, en cómo ganarle a
ellas, sin reparar en que mi lucha es espiritual. Perdón
por no pedir tu ayuda cuando no sé qué hacer, sé que
fuera de tí no podré ganar las batallas de esta vida. En el
nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 297

LUMINARIAS
Mateo 5:14-16

La luz siempre se hace evidente y nos pone en evidencia,

se tiene que notar dónde estamos, tenemos que tener

esa luz particular que brota de nosotros. Es afuera en

donde tenemos que iluminar. De todo tu entorno,

¿quiénes saben que sos cristiano?

El sol brilla por luz propia y con ella ilumina todo lo que

se cruza en frente de él y que solo refleja del 3 al 12% de

toda la energía que impacta en la luna, así y todo la

vemos muy claramente, ¿te imaginás si le diera todo su

brillo a la luna?

Hay cosas que no nos permiten brillar como Dios quiere

que brillemos, que apagan nuestra luz natural puesta por

Dios.

¿Cuáles son esas cosas que nos apagan y no nos dejan

brillar?

Somos esa luz para esa persona perdida, estamos

puestos para que cuando los hombres nos vean

reconozcan al dador de esa luz. El problema se presenta

cuando de forma voluntaria o involuntaria escondemos

la luz (Lucas 8:16).
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Dios busca gente ocupada pero tenemos que ver cuales

son los quehaceres que nos sacan el tiempo de devoción

a él.

En algunas ocasiones los afanes provocan falta de

paciencia, de consideración, nos vuelven indiferentes, y

la indiferencia espiritual es pereza. En Mateo 28 nos

mandan a salir de la pereza: "vayan y hagan discípulos ",

si no discipulamos somos desobedientes.

Dios nos ha llamado a ser luz por donde estemos, la

pereza hace que no reflejemos la luz de Jesús. Cuanto

más vivamos en santidad, más luz reflejaremos. El

mundo debe darse cuenta que estamos presentes,

donde quiera que vamos somos su reflejo.

Nuestro testimonio es el mejor mensaje, a medida que

podamos contarlo, transmitirlo, más vamos a brillar y

vamos a sacudir todo lo que nos rodea. Es en la

oscuridad donde debemos brillar.

Dame compasión, Señor, y ayúdame a habitar entre los
que necesitan de ti, para poder ser un canal de tus
bendiciones para las vidas que te necesitan. Úsame, y
haz de mi un instrumento de tu amor y tu paz. En tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 298

PERFECTA VOLUNTAD
Efesios 3:20

Dios es poderoso y constantemente deberíamos dar

muestra de eso.

Si el Espíritu Santo está dentro nuestro, vamos a ser

personas poderosas, porque estamos reconociendo y

comprendiendo que todo fue formado por él, y que

vivimos por él.

Los pensamientos se transforman en palabras, las

palabras en acciones, esas acciones se transforman en

carácter y ese carácter se transforma en nuestro destino,

el cual, en las manos de Dios será un destino de gloria.

¿Cuántas cosas hacemos sin pensar? Y ¿ Cuántas cosas

hacemos sin pensarlas como Dios las pensaría?

Debemos entender que de nuestros pensamientos

provienen nuestras palabras y que estas pueden edificar

o destruir, darnos amigos o enemigos.

Dios va a hacer esas cosas que nos prometió, pero para

eso debemos poner en movimiento los pensamientos de

Dios en nuestros corazones. Él le da la victoria a quienes

confían en sus promesas, confiar en sus promesas es
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tener capacidades para salir adelante en determinadas

situaciones. Se trata de tener los pensamientos de Dios

dentro de nosotros mismos.

David tenía instalados los pensamientos de Dios en su

corazón. Así nosotros debemos apropiarnos de sus

pensamientos, no son los pensamientos de los demás los

que te van a llevar a la victoria (Salmo 139:17).

La manera de hacerlo es leer la Palabra, cuidarnos con lo

que hablamos, con qué alimentamos nuestros

pensamientos.

Dios no puede pensar por nosotros, pero es quien más

nos conoce, ama nuestro corazón y puede ayudarnos

(Romanos 12:2).

Señor Jesús, quiero ser una persona enseñable, alguien
que tenga la humildad suficiente como para entender
que tú siempre estás buscando mostrarme algo nuevo
para que yo pueda crecer y madurar, y así caminar el tu
propósito para mi vida. Quiero que tu voluntad se
cumpla en mi vida, que puedas sentirte honrado con el
testimonio que voy a dar frente al mundo. En tu nombre,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 299

LO QUE VIENE ES
MAYOR
Isaías 54:2

Si no esperamos que las cosas mejoren, no van a

mejorar. Si aprendemos a tener más expectativas

veremos cómo Dios hace más cosas grandes.

En vez de dudar y ser negativos, debemos declarar lo

bueno que Dios va a hacer cada día en nosotros, porque

cuando esperamos que las cosas salgan bien estamos

liberando fe y eso nos permite actuar en todo lo

poderoso que Dios tiene para nuestra vida.

Las expectativas trabajan en dos direcciones: hacia lo

negativo o hacia lo positivo.

Cuando pensamos en lo negativo, la fe trabaja solo en

forma contraria y todo puede salir mal. La fe puede

trabajar a favor o en contra nuestro.

"Conforme a tu fe, será hecho" (Mateo 9:29).

La gloria venidera será mayor que la primera, lo que

viene no se compara con lo que se va.

83



Devocionales – TOMO IV

Tenemos el favor de Dios de nuestro lado (Salmo 30:5).

"El hombre que confía en Jehová, no temerá recibir

malas noticias" (Salmo 112:7).

Cuando recibimos malas noticias es muy fácil esperar lo

peor o tener expectativas negativas. Dios está esperando

que nos pongamos en la posición correcta para

bendecirnos: Expectantes.

Señor Jesús, sólo puedo agradecerte por la esperanza
que viene de tí. Sé que muchas veces mis expectativas
son muy bajas con respecto al futuro, pero no quiero
tener una vista estrecha, quiero disfrutar el proceso
hacia lo que se viene, que sé que es mayor. Gracias por lo
que estás haciendo y vas a hacer. En tu nombre, Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 300

CONEXIONES DIVINAS
Filipenses 2:13

Dios quiere hacer su perfecta voluntad en nuestras vidas,

y por eso nos acerca a personas que nos conectan a su

plan. Si nos mantenemos en fe, Dios va a traer

conexiones divinas a nuestras vidas.

Muchas veces buscamos que las cosas sucedan a través

de nuestra fuerza, lograr conectarnos con ciertas

personas manipulando situaciones, haciéndonos

amigos/as de alguien por lo que esas personas tienen,

pero no nos damos cuenta que no estamos siendo libres,

porque no estamos dejando que sea Dios el que nos

conecte.

No debemos preocuparnos por lo que Dios tiene

planeado.

Hay personas que vendrán por un tiempo y otras

vendrán para toda la vida, pero lo importante es que

sean puestas por Dios (SALMO 37:4).

Todo tiene que ver con su tiempo, Dios tiene siempre

algo mejor (ECLESIASTÉS 3:11).
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Cuando pasamos mucho tiempo con alguien, algunas

cosas de esa persona se nos van a pegar, esto puede ser

para bien o para mal.

Nuestro destino está alineado al de otras personas, sólo

tenemos que aceptar que Dios las envía a nuestras vidas.

Naaman era una persona muy importante que dentro de

su grupo de personas había una que fue un contacto

divino para él en el momento de enfermedad que

atravesaba: su sirvienta (2 REYES 5).

Ella fue quien lo conectó con Elíseo, el profeta de Dios

que le dijo todo lo que tenía que hacer para ser sano.

No te limites buscando en tu círculo pequeño, porque

Dios muchas veces actúa de forma ilógica para nosotros

pero sabe lo que hace.

Amado, Señor, gracias por las personas que pusiste en mi
camino, por darme un círculo que me aproxima a tu
voluntad. Te pido que me ayudes a ser ese tipo de
persona para quienes te buscan y necesitan de tí.
Mostrame cuáles son las conexiones que debo mantener
en mi vida y cuáles no me suman. Gracias, Jesús. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 301

REFUGIO SEGURO
Lucas 24:13-25

Estamos en tiempos en los que todo se vuelve más

oscuro, pero la palabra de Dios dice que la luz del justo

va a ir aumentando, no nos vamos a perder en el camino

aunque se vuelva más oscuro.

La Palabra dice que las cosas no van a mejorar, pero su

gracia va a aumentar. Para eso debemos estar firmes en

lo que creemos, Su palabra debe ser nuestro refugio.

Jesús se acercó a estos jóvenes porque ellos tenían una

visión diferente a la de Él, estaban tristes y afligidos.

Jesús luego de su resurrección siguió predicando, dando

buenas nuevas, hablaba de la palabra de Dios.

El Espíritu Santo vino a morar en nuestro interior, eso es

lo que nos hace hablar de él con las personas, es su

amor el que nos hace hablar de él.

Las mujeres se acordaron de su palabra. Nosotros

muchas veces tenemos estas situaciones también en

nuestras vidas, y si tenemos su palabra con nosotros
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automáticamente nos vamos a acordar de ella (Lucas

24:5).

A veces Dios cierra puertas porque nos quiere acercar a

otras personas que nos están necesitando.

¿Queremos victoria? Dejémonos guiar por el Espíritu

Santo.

Si Jesús después de haber resucitado predicó el

evangelio, ¿por qué no lo hacemos nosotros? No nos

demos por vencidos.

Refugiarnos en Dios hará que nos sintamos sostenidos,

es su mano la que nos sostiene. Refugiarnos en Dios nos

dará amor hacia el otro que lo necesita.

Padre, eres mi refugio seguro. Quiero vivir guiado por tu
Palabra, que sea esa lumbrera en mi camino. Reconozco
que bajo tus alas estoy seguro. En el nombre de Jesús,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 302

DEBILIDAD
2 Corintios 12:7-9

Hay cosas en nuestras vidas que vamos a alcanzar por la
predisposición que tengamos en nuestro corazón,
proponernos alcanzarlas, teniendo en cuenta que Dios
mira la actitud de cada uno de nosotros.

El poder sustentador de Dios es mayor que la capacidad
de satanás de afligirnos, si lo creemos, Dios lo hará.

Pablo tuvo que tomar la decisión de proclamar que sin

Dios nada es posible.

Muchas veces queremos que nuestra voz se escuche,

pero no escuchamos la voz de Dios. El se quiere hacer

cargo pero nosotros no lo escuchamos.

Dios nos está llamando, nos está esperando, pero somos

nosotros quienes debemos decidir cambiar, porque

somos nosotros quienes no queremos cambiar.

La Biblia dice que en nuestra debilidad se perfecciona su

poder, ¿lo creemos?
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Dios cambió a Pablo porque Pablo quiso cambiar, si él se

hubiese quedado en esa postura de que su aguijón en la

carne no se le quitaba su vida no hubiese cambiado.

Dios quiere vernos feliz, pero tenemos que entender que

vamos a tener aflicciones, no dejemos de disfrutar lo

que tenemos, dejemos de mirar a otro lado y

compararnos, podemos ser felices si tenemos a Cristo en

nuestro corazón.

Si los demás nos ven convencidos de que Dios es nuestro

Salvador los vamos a atraer a Cristo.

Padre, sé que muchas veces hay terquedad en mí, no me
gustan los cambios y me cuesta aceptar mi debilidad.
Pero vengo a rendirme por completo, que sea tu
voluntad en mi vida. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 303

EXPUESTOS A SU
MARAVILLOSA OBRA
2 Corintios 3:18

Jesús buscaba en todo momento mostrarnos el cielo,

cómo sería nuestro futuro.

Pero debemos considerar que su momento de mayor

exposición fue recién en sus últimos 3 años de vida. En

ese período, nosotros fuimos introducidos a la

revelación de su persona, como el Mesías, el Hijo de

Dios.

Mostró con sus actitudes y obras un tamaño de fe, lo

que nunca nadie había hecho: exponernos al Reino de

Dios.

Ya sin el velo, algo se corrió. Cuando miramos a los

discípulos, nos damos cuenta que les fue prácticamente

imposible apartarse de él, una vez que fueron expuestos

a todas estas verdades, y quienes se alejaron, fue porque

no habían tenido una real exposición al verdadero

Jesucristo.
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Ser cristianos de verdad es imposible, a menos que

fuéramos verdaderamente expuestos a la vida de Cristo.

Una vez más, los discípulos: cuando fueron expuestos,

mostraron su gracia y misericordia, y la manifestación de

milagros y señales los respaldó. De igual manera,

nosotros debemos exponer esa gracia y misericordia, y

los resultados van a correr por cuenta de él.

Dios está buscando todo el tiempo el hacernos probar lo

que él es, una vez expuestos, no tenemos vuelta atrás

(Efesios 1:18).

Amado Señor, sé tú mi esperanza, mi ancla en la fe.
Deseo que mis oraciones y tu Palabra sean siempre mi
alimento. Quiero depender de ti toda mi vida, en tu
nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 304

MÁS ALLÁ DE LO
COMÚN
Mateo 5:41

Jesús está hablando de hacer algo extra. Una milla son
1400 mts. aproximadamente. Nos llevaría 15 min de
nuestro tiempo hacer esos metros. Pero a diferencia de
lo que podamos entender nosotros, la propuesta de
Jesús no es hacernos perder el tiempo, sino que nos
insta a ayudar a otra persona.

Cuando Jesús enseñó esto, lo hizo a sus discípulos no lo

hizo a la gente del pueblo. Nosotros somos sus

seguidores, sus discípulos. Él tiene una misión muy

importante para nosotros, y siempre tiene que ver con

los demás.

Debemos salir del estándar de lo común, tenemos que

estar siempre preparados para ir por más.

El principio de la milla extra nos exhorta a vivir de una

forma diferente, de hacer las cosas por amor. Cuando

hacemos las cosas obligados no sentimos alegría en

hacerlo.
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Nosotros no somos personas comunes y corrientes,

pertenecemos al Reino de Dios y eso nos obliga a marcar

la diferencia en otras personas, siempre podemos dar

más de lo que damos, siempre podemos hacer una milla

más de lo que hacemos.

En lo extra se manifiesta lo sobrenatural. Tenemos que

tomar la decisión de ir más allá de lo que el sistema o las

reglas nos exigen.

Hagamos lo extra por amor, no por obligación, no por los

reconocimientos porque es ahí donde pasamos de lo

natural a lo sobrenatural y logramos llegar a los

corazones, es allí donde logramos hacer discípulos.

Comencemos a hacer la diferencia en nuestro metro

cuadrado, a nuestro alrededor hay personas que

necesitan entender que las vamos a acompañar una

milla extra.

Señor, alumbra mis ojos y dame entendimiento para dar
siempre una milla extra cuando se trate de ayudar a mi
prójimo. Quiero ser de bendición para todos. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 305

PODEROSA ORACIÓN
Habacuc 3:1

Hay momentos en el diario vivir que necesitamos
oraciones cortas, entendiendo que también son
poderosas y sabiendo que Dios responde.

Si comenzamos a orar en esos momentos de nuestros

días, en cada situación, en cada decisión todo sería

distinto.

Se dice que tomamos 400 decisiones por día, ¡cuántas

cosas cambiarían si oramos por cada una de ellas!

Historias bíblicas sobre oraciones poderosas:

1- (1 Reyes 18:36-37) Fue una oración de 38 palabras,

pero dicen que después de esa oración cayó fuego del

cielo.

2- (Hechos 3:6) Pedro en la puerta del templo La

Hermosa hizo una oración de 20 palabras y esa persona

se puso de pie.

3- (Hechos 16:18) Pablo con una oración de 11 palabras

liberó a una mujer de un demonio
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4- (1 Crónicas 4:9) Jabes pronunció 30 palabras "y le

otorgó Dios lo que él pidió"

Hay un Dios dispuesto a cambiar las cosas, a abrir ese

mar, a cambiar nuestro lamento en gloria. Cuando

oramos debemos saber que Dios va a empezar a

producir algo (Santiago 5:16).

El todopoderoso no quiere que estemos a la orilla del

camino, nos quiere usar para hacer cosas que para el

resto del mundo son imposibles.

“Un cristiano que no ora es como un conductor de

autobús que trata de empujar solo su autobús para

sacarlo de un bache porque no sabe que Clark Kent está

a su lado” — John Piper.

Padre, quiero que mis oraciones sean cada día más
poderosas. Deseo que mi primera acción y opción ante
cualquier circunstancia sea buscarte a tí en oración.
Tanto para agradecer como para pedirte, que todo esté
enfocado en cómo vivir dependiente de tí. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 306

YA LO HE RECIBIDO
Marcos 11:22-24

Nuestras oraciones abren la puerta de Dios para un

cambio. Esas oraciones deben estar acompañadas con la

fe de que ya lo hemos recibido.

Muchas personas oran siempre por lo mismo, con la

misma intención, que Dios les "resuelva" el asunto. Estar

en otro nivel es Orar, las veces que sean necesarias,

creyendo que ya lo hemos recibido.

1- Debemos tener fe EN Dios, no en la economía,

nuestra familia o nuestras propias fuerzas.

2- CUALQUIERA que haga una oración de fe, la oración

no está apartada para personas especiales, es para todo

el mundo.

3- TODO lo que pidamos, debemos CREER que ya lo

hemos recibido, aunque no lo estemos viendo aun. El

problema es que muchos no creen y se decepcionan de

los tiempos de Dios y abandonan la oración.

Debemos pedir orando. Cuando queremos hablar con

Dios, pedirle algo, no debe quedar solo en un deseo. La

fe es lo que hace la diferencia entre las dos cosas.
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Hay dimensiones de fe que no pueden ser conquistadas

por nuestra humanidad, sino en base a nuestra relación

con Dios, al tiempo que pasamos con Él.

Dios conoce todas las áreas de nuestra vida, y sabe cómo

y cuando responder esas oraciones, nuestro trabajo, a

demás de orar, es creer que ya lo hemos recibido.

Dios va a contestar como quiera, mientras, va a hacer

que nuestra fe crezca más.

Dios, abre mis ojos espirituales y permíteme ver tus
manos y obras en todas las cosas; deseo entender tu
corazón. Sé que aún en el silencio estás trabajando y me
respondes en el tiempo oportuno. Te adoro, Señor, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 307

EL ARTE DEL
EQUILIBRIO
Nuestro sentido del equilibrio físico se encuentra en
nuestro oído interno, está protegido por unos huesos
que a su vez permiten que volvamos a recuperarnos
luego de un episodio de desequilibrio.

Como discípulos de Cristo, debemos buscar ese

equilibrio en nuestra vida espiritual, estos 3 puntos nos

pueden guiar en este camino:

1. Escuchar a Dios (Santiago 1:23-25)

En el mismo momento en que escuchamos la voz de Dios

debemos accionar, como cuando nos miramos en un

espejo y vemos algo en nuestra imagen que debe ser

arreglado, lo hacemos en el momento, aprovechando

que nos estamos reflejando.

El que escucha la Palabra y no la pone en práctica, luego

la olvida. No es lo mismo oír y escuchar. Oír es algo

natural, el oído recibe las ondas sonoras. Es un acto
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pasivo. Escuchar es un acto voluntario e implica

intencionalidad, atendemos a quien nos habla, oímos y

deducimos, interpretamos lo que oímos. Cuando

escuchamos a Dios nuestra vida se empieza a equilibrar.

2. Entender qué es el equilibrio para Dios (Apocalipsis

3:15-16)

El tibio es una persona que se la sabe toda, que no está

dispuesto a cambiar ni tomar decisiones contundentes

con su vida. El equilibrio no es dividir todo en partes

iguales, sino asignarle el peso correcto a las cosas en

nuestras vidas según el lugar que le corresponden.

Quizá hicimos promesas y no las cumplimos, nos

movemos de lo que decimos y terminamos siendo como

los tibios. Podemos estar siendo tibios sin saberlo, lo

bueno es que esto puede cambiar si así lo decidimos.

3. Poner nuestra mirada en la dirección correcta: Dios.

(Colosenses 3.1-2)

Si ponemos la mirada en lo que tenemos y sacamos

nuestra mirada de Dios, no vamos a poder vivir una vida

en abundancia. Necesitamos esa fe que cree que algo

está sucediendo aunque no veamos nada.

Amado Dios, gracias por cuidar de mí, por interesarte

por mis cosas. Quiero tener siempre puesta mi mirada en

tí, escondida en la palma de tu mano. En el nombre de

Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 308

DEJAR DE SOÑAR Y
HACER
Juan 13:17

Una de las cosas que debemos tener en cuenta como

seres humanos, es que es un hecho que juzgamos por las

acciones, no por las intenciones. Una oración sin acción

no tiene peso.

Ante la incertidumbre y miedo de los israelitas para

cruzar el Mar Rojo, la orden fue: "¡Ordena a los hijos de

Israel que sigan su marcha!". La intención de cruzar el

mar no iba a ser suficiente para lograrlo (Éxodo 14:15).

La oración mueve la mano de Dios, pero la oración sin

acción está ligada a la falta de fe. No perdamos de vista

que la gran mayoría de las oraciones son contestadas

cuando se ligan a la acción.

Para que podamos accionar, debemos tener una visión

clara, porque:

- Nutre los anhelos de nuestro corazón, nos permite

proyectar, crear y orientarnos.
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- Le da importancia a la acción, hace que cobre sentido

lo que estamos haciendo.

- Nos da motivación, nos mantiene andando.

La oración no es una opción para el creyente, tampoco

es algo natural, pero sí es una necesidad vital para

alimentar la visión y alcanzar objetivos, por lo cual

debemos ser intencionales.

Es un llamado de atención a la actitud pasiva ante la

vida, ante los proyectos, ante las bendiciones (Santiago

5:17).

Debemos orar sin desanimarnos. Sabemos que así como

tendremos dificultades, Dios nos promete oír nuestras

oraciones.

No es algo para ocasiones especiales, o en determinadas

temporadas de nuestra vida, debe ser un hábito en

nosotros.

Si queremos experimentar el cumplimiento del propósito

de Dios en nuestras vidas, si queremos lo eficaz y

poderoso, debemos poner en movimiento nuestra

visión.

Padre, dame la valentía y la determinación para poder
dejar de esperar sin accionar. Sé que tienes grandes
planes para mi vida, pero también que hay cosas que
dependen de mi actitud, ayúdame a trabajar en eso. En
el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 309

¿CÓMO ESTAR VIVOS
TODA NUESTRA VIDA?
Lucas 6:6

Jesús entendía lo que era relacionarse con las personas,

buscaba de qué manera podía bendecir a alguien.

Las desilusiones son enemigas de la felicidad. Es

imposible ser feliz si estoy en una postura de enojo si las

cosas no suceden como tenía que suceder.

Estas desilusiones muchas veces hacen que dejemos de

soñar, que perdamos el para qué de nuestra existencia,

pero Dios vino para que vivamos, para eso debemos

levantar nuestras miradas y creerlo.

El hombre que tenía la mano seca.

Este hombre podía sonreír, pensar, caminar, pero tenía

un problema; su mano estaba seca. La vida pasaba y él

no podía tocar nada con su mano.

Jesús le dijo: "Extiende tu mano", en pocas palabras le

dijo, hace lo que no podías hacer antes y el hombre tuvo
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que decidir qué hacer, extendió su mano y al instante fue

sano.

Es nuestra la decisión de cambiar un "No puedo", por un

"Sí puedo".

Dios vino a darnos vida, y vida en abundancia, y él no

quiere que nos conformemos con un poco.

Dios quiere sorprendernos si le abrimos nuestro corazón

(Isaías 43:19).

Noemi había perdido a su esposo y sus hijos entonces

decidió irse a morir a su país, con una de sus nueras.

Juntas, pasaron por un montón de situaciones al llegar a

la Nación de Noemi. Un día Ruth se encontró con Booz y

este le ofreció ayuda dejándola trabajar ahí, la historia

cuenta que Ruth se casó con él, tuvo un hijo (Ruth 1).

Dios tenía un plan B para la vida de Noemi y así quiere

hacerlo con nosotros. Si algo se te desmoronó, él está

dispuesto a comenzar el plan B en nuestras vidas

(Jeremías 17:7-8).

Amado Dios, en el nombre Jesús, te pido que me ayudes
a dar frutos dignos de un hijo tuyo. Y a contar mis días de
modo que halle en ellos sabiduría. Gracias, Señor. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 310

NO TRAIGAS TU
PARAGUAS
1 Reyes 18

¿Cómo llegan las bendiciones a nuestras vidas?

Hay personas que hace años están en la misma

situación, y no cambian nada. Se acostumbran a las

situaciones, afirman que así es su vida, entonces llega un

momento en el que ni siquiera ven las bendiciones que

los rodean.

La Biblia cuenta que durante 3 años no había llovido,

dice que había hambre en la nación. Las personas

pensaban qué hacer para que esto cambiara.

Había profetas de Baal, que lejos estaban de hacer lo

que Dios quería, pero apareció Elias, el único profeta que

seguía a Dios. Después de esto todos se postraron ante

el Dios de Elías.

¿A quién le hacemos caso? ¿Al espíritu de Dios o al del

mundo?
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Si hay algo que Dios hace es sorprendernos, podemos

ponerle final a nuestros desiertos con nuestra actitud

frente a la adversidad.

En el momento que nos damos cuenta de esto, debemos

agradecerle a Dios su fidelidad, darle gloria, esto es lo

que va a formar esa nube gloriosa que va a traer lluvia

de bendiciones.

La clave está en conocer el principio de la bendición.

Elías lo sabía bien. Dice la biblia que fue al monte

Carmelo y comenzó a orar agradeciendo a Dios y la

promesa se cumplió cuando la lluvia cayó.

El principio de todo es agradecer. David entendía que

debía alabar más y más a Dios sin importar lo que se

tarde la promesa (Salmo 71.14).

Nuestro desafío diario es glorificarlo, aunque sepamos

que él aún está trabajando.

Amado Señor, gracias por las bendiciones derramadas en
mi vida. Perdón por las veces que abrí mi paraguas y no
las agradecí como debía. Gracias porque siempre estás
obrando, aunque no lo pueda ver. Dame la fe de Elías.
Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 311

CUANDO JESÚS SE
PRESENTA
Marcos 5

Jesús en todo su ministerio habló de buenas noticias

(Lucas 4:18-19).

Esto también tiene que ver con nosotros, donde

vayamos, donde estemos debemos dar buenas noticias.

Si tenemos al Espíritu Santo, tenemos cosas para dar,

tenemos buenas noticias para los que nos rodean.

Este mundo está lleno de malas noticias, uno no se da

cuenta pero terminamos cargados de cosas negativas.

Jesús no ha cambiado, sigue siendo el mismo ayer, hoy y

siempre entonces, las buenas noticias siguen estando.

Cuando Jesús se hace presente la atmósfera cambia, la

enfermedad sale, la tristeza se va:

● No importa el tamaño de la tormenta, él puede

calmarla (Marcos 4:35)

● Perdona pecados (Mateo 9:2)
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● Sana (Juan 5:8)

El gadareno se postró ante Jesús reconociendo su poder.

Sabía que no necesitaba nada más que a Jesús en su

vida.

Nosotros estamos esperando que Jesús se haga presente

y el mundo está esperando que nosotros nos hagamos

presente y mencionemos hijos de quién somos, y así

actuar con él todo el poder del cielo para sanar,

perdonar y libertar.

Querido Dios, hazte presente en mi vida, en cada área.
Reconozco el Señorío de Cristo sobre mi cuerpo, mente y
espíritu. Que por donde vaya, me acompañe tu
presencia. En el nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 312

NO CULPES A NADIE
Juan 1:9

Muchas veces, sin darnos cuenta, buscamos echarle la
culpa a otro por los errores que cometemos: "Si me
hubieran mandado a otro colegio", "Si hubiera nacido en
otro lugar", "Si me hubieran criado mejor", etc.
Pero nos olvidamos de que nuestra existencia forma

parte de un plan divino.

Le preguntan a Jesús quién había pecado, si el ciego o

sus padres.

Sólo en la mente de Dios está la respuesta a cada

situación que afrontamos en la vida, Él es nuestro

"fabricante".

Satanás es un acusador de su hermano, siempre está

buscando a quien culpar, y es ese espíritu de acusación

el que nos limita, el que nos frena, porque nos ata, nos

hace creer que no somos responsables de nuestros

propios actos, y perdemos la capacidad de resolver y

enfrentarnos a nuestros propios problemas.
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Pero Cristo vino a darnos vida en abundancia, y todo

proceso es parte del propósito de Dios con nuestras

vidas.

¿Qué es lo que Dios dice que quiere para mí? ¿Qué es lo

que Dios quiere para mi familia?

Algunas personas hacen una casa donde deberían tener

una carpa, porque hay situaciones que simplemente son

pruebas pasajeras, para probar nuestro corazón. Él sabe

por qué y para qué nos suceden las cosas en nuestras

vidas.

Estos procesos que vivimos son personales y nos están

formando en el propósito de Dios para nuestras vidas.

Padre, te reconozco como mi Señor y Salvador. Sé que mi
vida depende de ti, y deseo tener un corazón que busque
tu aprobación antes que la aprobación humana. Que mis
ojos no se distraigan de tu mirada y caminen siempre en
tu verdad. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 313

NUNCA DIGAS
“NO VOY A PODER”
Filipenses 2:13

Seguramente Dios ha puesto varios desafíos en nuestras

vidas, ¿con qué actitud hemos respondido?

Muchas veces, ante la duda, nos gana una actitud

negativa, levantando una pared, olvidándonos que no es

ni con nuestras fuerzas ni con nuestra sabiduría, es con

la fuerza y la sabiduría de Dios.

Debemos vivir una vida que demuestre que somos hijos

del Todopoderoso, convencidos de que el Espíritu Santo

nos va a dar ideas, creatividad y todo lo que necesitemos

para llevar a cabo cualquier cosa.

Dios es todo lo que necesitamos
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Él es el camino, la verdad y la vida (Juan 14:6). Es todo lo

que necesitamos para eso que ha puesto en nuestro

corazón.

Lo único que Dios nos pide es que no bajemos los

brazos, que no nos rindamos, porque somos más que

vencedores, y Él es nuestro ayudador.

Desear algo no es suficiente, hay que accionar.

A veces hay que romper el techo (Lucas 5:18). A no ser

que subieran al techo y lo abrieran, el paralítico no

hubiera podido recibir el milagro. El NO ya lo tenían,

pero su actitud estaba determinada a alcanzar lo

máximo que pudieran.

Quizás enojaron a alguien, o se hubieran fijado en todos

los obstáculos, pero insistieron y se apoyaron en quienes

tenían la misma actitud que ellos. Jesús, a l ver la fe de

todos, sanó al paralítico.

¿Con quién nos juntamos? ¿Quiénes alimentan nuestra

fe?

La esencia de Dios es creativa, por eso debemos estar

sintonizados con Él, porque él tiene muchas cosas para

depositar en nosotros y transformarnos y transformar

ambientes a través nuestro.

Señor, perdóname. He hecho mi voluntad, mis planes y
mis deseos sin preguntarte. Sé que todo lo puedo en tí
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que me fortaleces. Ayúdame a ser diferente y poder
entregarte mi debilidad. En el nombre de Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 314

SERES
INTENCIONALES
Efesios 5:1

Seguramente la mayoría de las personas está esperando
que algunas cosas cambien en su vida, cosas con las que
no están conformes. El problema es que muchas veces
hacemos responsable a Dios de esos cambios, cuando
estos cambios están a nuestro alcance, sólo necesitan
nuestra disciplina e intencionalidad.

Así como los hijos biológicos comparten rasgos con sus
padres, la forma de caminar, la manera de hacer las
cosas, Dios espera que seamos esos hijos para con Él.

Somos el cuerpo, Él es la cabeza y necesita de nosotros
para extender el reino.

Una manera de ayudar a los demás es demostrar con
nuestros hechos quién es Dios, eso es ser intencionales e
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involucrarnos, dándonos a nosotros mismos (2 Corintios
8:5).

Una sola vida entregada a Dios puede cambiar la historia
financiera, espiritual, emocional de una familia
completa.

¿Qué es lo que vamos a hacer con el resto de vida que
nos quede? ¿La vamos a vivir por y para nosotros? ¿o
vamos a tomar una actitud intencional y hacer que
nuestra vida sea intencional con los que nos rodean y
con el ministerio que Dios nos ha dado?

Vivir una vida intencional, se podría resumir en vivir con
propósito, haciendo que cada acción cuente, siendo
creador de tu realidad, más que simplemente
reaccionando a lo que la vida te presenta.

Padre, no quiero ser una persona sabia sólo para mis
asuntos. Quiero tener mayor entendimiento cuando
estudio tu Palabra, cuando oro y medito en ella. Gracias
por ese espíritu de sabiduría que me alienta a buscarte
de todo corazón. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 315

SOY UN BENDECIDO
Salmo 1

Las personas "que se avivan" son las que hacen que todo

prospere. Quienes entienden que vivir cerca de Dios es

lo que hace florecer y crecer son los verdaderos

bendecidos.

David no necesitaba que nadie le enseñara lo que era ser

bendecido, Él había comprendido que todo lo que él

tenía era por haber permanecido bajo los estatutos y

dirección de Dios.

Ser bendecido tiene que ver con el final de las cosas, con

superar la adversidad. Muchas veces no reparamos en

que la bendición de Dios es la que nos sostuvo y

permitió superar cualquier circunstancia.
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Es por eso que debemos comprender que nuestras

actitudes son las que limitan o potencian la bendición en

nuestras vidas.

La adversidad es para medir el tamaño de lo mucho que

somos bendecidos.

Para vivir una vida bendecida, debemos dejar de buscar

amoldarnos al plano actual y natural en el cual estamos

inmersos (Romanos 12:2).

La transformación viene desde adentro, pero muchas

veces nos estancamos porque nos tomamos tiempo para

renovar todo lo externo, y nos olvidamos que lo

verdaderamente importante es renovar nuestra mente.

Las bendiciones de Dios para nosotros no están

destinadas a quedarse solo con nosotros. Su deseo es

que fluyan hacia los demás.

Una bendición acumulada jamás se disfruta tanto como

una bendición compartida. Usar lo que tenemos para

ayudar a algún necesitado, glorifica a Dios al mostrar la

gracia de ÉL actuando en nuestras vida. No permitamos

que la generosa provisión del Señor se quede sólo con

nosotros. Descubramos el gozo de tener un ciclo

interminable de bendiciones.

La bendición es algo que Dios da y que nos hace

plenamente satisfechos en Él.
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Amado Dios, vengo a agradecer cada una de tus
bendiciones. Gracias por ser ese padre amoroso y
compasivo que siempre está atento a las necesidades de
sus hijos. En el nombre de Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 316

¿CÓMO PENSÁS?
Salmo 91
No debemos pedirle a Dios más maravillas, sino más

capacidad de maravillarnos. Para ello, necesitamos

renovar el espíritu.

Pero no debemos olvidar que si algo va a cambiar tiene

que ver con nuestra forma de pensar. El cambio es un

proceso, y su continuidad tiene cambios maravillosos.

Somos combatientes de los principios que Dios nos ha

dado para llevar una vida de integridad. Somos una

iglesia que avanza, que hace retroceder las fuerzas del

infierno.

Cambiar es muy difícil, pero es necesario, y la Palabra de

Dios debe ser la máxima autoridad en los procesos de

cambio. Porque hay cosas que Dios está aguardando a

hacer, esperando ese cambio en nosotros.
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En el proceso de cambio nos vamos a encontrar con la

infelicidad, que es cómo vemos que están las cosas y

como creemos que deben estar. Lo que lleva a

frustración, cuando sabemos que deberíamos ser

mejores, pero en nuestra propia capacidad de hacerlo,

dejando de lado lo que Dios puede hacer en ese

proceso.

En ese proceso debemos:

- Sustituir: sacar algo o alguien, y poner otra cosa o

persona.

- Cambiar: sacar lo viejo y poner lo nuevo de forma

correcta.

Dios sigue siendo el mismo hoy, que hace siglos, Él no

cambia, pero para parecernos cada vez más a Él,

nosotros sí debemos cambiar, y poder decir con toda

certeza: YA NO VIVO YO, CRISTO VIVE EN MÍ.

Dios Padre, que mis pensamientos sean tus
pensamientos. Someto mi mente a tu voluntad. Quiero
que mis pensamientos te reflejen y no den lugar a dudas
de quién es el Dios al que sirvo. En el nombre de Jesús,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 317

HAY MILAGROS EN
SUS PROMESAS
Isaías 43:26

Hay más de 3000 promesas en la biblia. ¡Qué importante

es recordarle a Dios sus promesas!

Isaías dice: "hazme recordar", debemos recordarle a

Dios sus promesas hacia nosotros. Pero, ¿Por qué nos

provoca a recordarlas? Porque muchas veces se nos

pasan por alto., la olvidamos y nos encontramos sin

milagros, nos olvidamos que Dios quiere bendecir a toda

nuestra generación.

Dios nos quiere bendecir, sus favores no son por un

tiempo sino para toda la vida (Lucas 6:38).
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Cuando podemos decir: "Señor tú dijiste... todo

comienza a ubicarse en el plano correcto".

A veces nos movemos con Dios buscando excusas para

no pedirle como dice su Palabra. Usamos hasta nuestras

oraciones como excusas para quejarnos.

Lo que él precisa es llevarnos de nivel en nivel y

hacernos crecer. Está bien ser honestos y decirle a Dios

como nos sentimos, pero no transformemos nuestra

intimidad con Dios en una sesión de lástima, por lo

contrario encontremos una promesa en dónde pararnos

y pongámoslo en movimiento.

Tenemos un Dios grande. El renueva sus misericordias

cada día, esperando a alguien con expectativa. Sus

promesas son si y amen.

La palabra de Dios en nuestra boca es un palabra

victoriosa, una palabra que no vuelve vacía.

Lo que Dios prometió, lo cumplirá.

Padre, recuérdame todas tus promesas. No quiero llevar
una vida de quejas y argumentos en contra de tu
Palabra. Sé que en ella está la verdad y no quiero que
otras voces me distraigan de tu voluntad. En el nombre
de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 318

COMPASIÓN,
SINÓNIMO DE ACCIÓN
Mateo 9:36

Muchas veces se ha reemplazado la palabra compasión

por simpatía, pero por muchos motivos no es ese el

significado que Jesús le dio.

Jesús ponía la compasión en movimiento buscando

trabajar en esas situaciones que enfrentaba.

La simpatía dice: “Yo entiendo cómo te sentís”. La

compasión dice: “Yo siento lo que sentís”y actúa

buscando una manera de ayudar. La simpatía se queda

sentada, la compasión actúa.
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Jesús sabía caminar por las calles con la actitud de ser

compasivo, sentía lo que ellos sentían. Lloró por la gente

de Jerusalén aún sabiendo que ellos lo crucificarían.

¿Cuánto nos preocupamos por nuestros vecinos?

¿Cuánto hemos llorado por nuestra ciudad?

Debemos chequear diariamente nuestros monitores de

compasión, ¿somos compasivos o sólo simpatizamos con

la compasión?

Dice la biblia que en estos tiempos el amor de muchos

se va a enfriar. ¿Nos duele el rechazo hacia Dios que

tienen los que nos rodean u oramos por ellos? ¿Qué

sentimos cuando nos enteramos de que alguien falleció?

¿Qué sentimos por esa vida? ¿Cómo nos sentimos al ver

que otros se están perdiendo?

Jesús vio una gran multitud y tuvo compasión de ellos y

milagros sucedieron (Mateo 14:14; Lucas 19.41).

Señor Jesús, dame esa misma compasión que caracterizó
tu paso por la tierra. No quiero ser una persona
reconocida sólo por mi simpatía, quiero tener un corazón
compasivo y misericordioso que siempre ayude a los
demás y pueda sentir lo que sienten. En tu nombre,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 319

¿DIOS ESTÁ EN TU
FUTURO?
Santiago 4:13-16

Todo lo que hacemos tiene que ser pensando en que

Dios está con nosotros, lo que pensamos, lo que

proyectamos debería tener siempre la pregunta: ¿qué es

lo que Dios quiere?

¿Cómo debería ser el cristiano en cuanto al futuro?

Hay errores que el ser humano comete:

- No pone a Dios en primer lugar. Cree que todo lo

puede, que no necesita de Dios.

Lo correcto sería preguntar: ¿Dios que querés

que yo haga? ¿Querés que haga esto que estoy
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haciendo? La oración es fundamental para todo

esto, sin oración somos indiferentes a Dios.

- Presume sobre el mañana. Santiago habla sobre

esas personas que actúan como si fueran a vivir

para siempre, ni siquiera saben lo que será de sus

vidas.

Dios ve nuestras vidas distinto a nosotros y es

importante que entendamos que el presente es

todo lo que tenemos. No sabemos lo que el

futuro trae pero si sé que él está en nuestros

planes, él es todo lo que necesitamos. Él pelea

por nosotros (Proverbios 27:1).

- Sabe hacer lo bueno y no lo hace. Esto es

considerado pecado. Santiago habla de falta de

decisión en pocas palabras y nos pregunta

¿cuándo lo vas a hacer? Decirlo no significa nada

al menos que lo transformemos en acción. El

cristianismo es acción

Hay tres cosas que podemos hacer con nuestras vidas:

- Gastarla

- Desperdiciarla

- Invertirla

Podemos utilizar nuestra vida para nuestro provecho,

desperdiciando el tiempo y malgastando o dejar que los

planes de Dios bendigan nuestra vida.
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Señor, que mi espíritu sea enseñable, dame un corazón
que oiga y reciba. Quiero que mi vida sea una buena
inversión, dejar un legado maravilloso. En el nombre de
Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 320

LAS OPORTUNIDADES
SON INVISIBLES
Mateo 25:14-30

Cada uno de los 3 tenía una oportunidad. Recibieron lo
que cada uno merecía, esa era su oportunidad para
hacer algo con el tesoro entregado.

De la misma manera, Dios nos está dando

oportunidades. Pero muchas de ellas son situaciones

que otros no ven, porque esas ocasiones no son para

todo.

Es por eso que hay que tener revelación para

encontrarlas.

Las oportunidades caminan hacia nosotros, pero

debemos descubrirlas. El Espíritu Santo quiere que lo

escuchemos.
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Algunas veces llegan en forma de oposición. Esos

sucesos en los que parece que todo está perdido, en los

que ya no vemos la salida, son muchas veces

oportunidades para que quienes sí ven y conocen al Dios

de lo imposible, actúen tomando esa oportunidad.

Las oportunidades son como semillas, y Dios nos dio

semillas a todos. Si nos las comemos, perdemos la

oportunidad de que den fruto, entonces, debemos

sembrarlas.

Aprovechemos cada oportunidad para dar frutos, y

descubramos que cada uno de esos frutos brinda una

oportunidad más para continuar fructificando.

No nos debemos conformar con las circunstancias, si el

Todopoderoso pensó en nosotros para darnos una

oportunidad, ¿cómo las vamos a desaprovechar?

No hay nada peor que alguien a quién se le da una

oportunidad, y la desperdicia, envidiando la oportunidad

de otros. Es muy probable que si hacemos esto,

terminemos perdiendo nuestras propias oportunidades,

ya que no vamos a estar atentos a descubrirlas cuando

aparezcan.

Nadie está exento de pasar por crisis, unas a causa de

situaciones individuales y otras provocadas por

circunstancias ajenas a nuestro control, en todas ellas,

Dios nos da la oportunidad de encontrarle el propósito

por el cual fueron generadas.
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Amado Señor, haz que reconozca cada una de las
oportunidades que se me presentan. Ayúdame a
discernir los tiempos y a saber sortear las oposiciones y
convertirlas en oportunidades para que te puedas
manifestar. En el nombre de Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 321

¿QUIÉN GOBIERNA TU
VIDA?
Hebreos 11:23

La Palabra de Dios es absoluta. Nosotros día a día
debemos confiar en diferentes cosas: en que la comida
que compramos no esté contaminada, en los frenos del
auto, en lo que nos dicen... pero ¿por qué nos cuesta
tanto confiar en Dios?

La palabra de Dios vendría a ser como las turbinas de un

avión, son el motor de nuestras vidas, y las alas

representan nuestra fe fe entonces, sin fe no podríamos

levantar vuelo.

Muchas veces queremos la facilidad de vivir por vista, no

por fe, pero sin fe estamos destinados a una eternidad

de sufrimiento porque la falta de fe nos condena a estar

lejos de Dios.
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SIN FE ES IMPOSIBLE AGRADAR A DIOS

1- La fe reconoce una autoridad superior.

Moisés tuvo unos padres con fe, que reconocieron a su

autoridad superior, sabían que Dios iba a salvar a su hijo,

que había destinado a su hijo para algo grande.

¿Podemos reconocer que tenemos a alguien superior?

¿Quién es nuestra máxima autoridad?

2- La fe reconoce un premio superior.

Moisés decidió renunciar a todo lo bueno que tenía en

Egipto, a todos sus privilegios de familia porque sabía

que había algo superior que lo iba a premiar y en nada

se comparaba a lo que tenía. La decisión que él tomó

nació de su fe en Dios. Sin él estamos perdidos.

Jesucristo es la única esperanza, no hay otro que tenga

palabras de vida.

3- La fe nos libera.

Dios estuvo preparando a Moisés para que su pueblo sea

libre. Moisés tuvo miedo, entonces la fe no es no tener

miedo, sino que es actuar a pesar del temor. Es actuar

sabiendo que Dios va a obrar, que va a abrir puertas,

para eso hay que vencer el temor, hay que actuar a pesar

de tener miedo.

JESUS NOS DIJO: COSAS MAYORES QUE YO HARÁN.

150



Devocionales – TOMO IV

Señor, quiero ser un instrumento en las manos de Dios.
Actuando con fe, como viendo al invisible. En tu nombre,
amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 322

LOS BLANCOS, LOS
NEGROS Y LOS GRISES
1 Corintios 10:23-11:1

Las cosas en la vida son blancas o negras. Está

enmarcado lo que está bien y lo que está mal. Pero

también hay grises, y en estas situaciones no siempre

tenemos en cuenta a los demás.

Algunas cosas no son tan claras, estas son zonas grises

en las que tenemos que tomar decisiones. En esas zonas

no hay mandamientos o algo escrito al respecto.

Entonces, ¿qué hacemos?

Cuando Pablo escribió esta carta; había persecución, las

iglesias estaban diseminadas, no tenían lugar de

encuentro. Así fue durante 200 años. La gente seguía lo

que todos los maestros les enseñaban y así estaban
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viendo quien era el mejor maestro, el que más

escuchaban, fue tanto que empezaron a competir entre

ellos, no cooperaban entre sí, no ayudaban al

crecimiento del otro.

Debemos hacer las cosas para el bien del otro, en

nosotros debe estar el sentir de cooperar, NO el de

competir, estamos para cooperar con el otro.

Hay zonas grises, "todo me es lícito", que deben ser

resueltas pensando en "pero no todo me conviene". Hay

reglas que no aparecen en la biblia, que dejan todo a la

decisión de ¿que es lo que me conviene? No debemos

ser legalistas; el legalismo no produce cambios.

Pablo da principios que nos ayudarán a tomar decisiones

acorde a la voluntad de Dios:

1. Todo está permitido pero no todo es provechoso.

Debemos preguntarnos ¿Es provechoso?

¿Edifica? ¿Va a bendecir? Lo que hagamos debe

traer beneficio a nuestras vidas. Dios no nos creó

para autodestruirnos, es el enemigo el que

quiere hacernos daño. Dios planeó para nosotros

una vida en plenitud.

2. No buscar nuestro propio bien, sino el del otro.

De la manera en la que mostramos el cuidado a

los demás, estamos demostrando cuánto

amamos lo que Dios ama.
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Señor, quiero reconocer los tiempos y espacios, saber
actuar en los grises de la vida, y siempre ser ejemplo y
reflejo de quién eres tú. En el nombre de Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 323

MENTE EQUIVOCADA
Efesios 1:12-17

Cuando llegamos a Dios, él siembra nuevas semillas en
nosotros, pero muchas veces, por nuestra forma de
pensar nunca llegan a dar fruto. Vivimos como si
fuéramos niños eternos, pensando en que no lo vamos a
lograr, que no estamos aptos para nada. Nuestras
mentes piensan equivocadamente.

El problema no es quien nos rodea, sino nuestra forma

de pensar. Las formas equivocadas de pensar lo limitan

para que usted no llegue a cosas mayores.

Cambiar nuestra manera de pensar, hacer que la semilla

comience a germinar.

Así como un virus puede contaminar una computadora,

una forma equivocada de pensar puede contaminar

nuestro pensamiento.
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Debemos pensar como Dios piensa, eliminar de nuestra

vida, todo lo que no venga de los pensamientos de

Cristo.

La biblia dice que a través de Cristo todo es posible,

tenemos el ADN del todopoderoso en nuestras vidas,

por eso debemos custodiar nuestra mente.

Pablo nos pide que reprogramemos nuestras mentes con

lo que Dios dice acerca de nosotros, debemos tener

actitud de victoriosos. Dios ya hizo el milagro, solo

tenemos que pasar por el proceso (Romanos 12:2).

Seamos como niños al pensar, los niños todo lo creen,

nada los limita.

No dejemos que nada ni nadie haga caer nuestra

autoestima y nos haga sentir inferiores, no olvidemos lo

que Dios ha dicho de nosotros.

Tenemos un Dios de segundas oportunidades, de nuevas

posibilidades, estemos expectantes de lo que va a pasar.

Cuando vengan pensamientos a decirnos que no vamos

a lograr nuestros sueños, digamos: "No gracias, soy el

hijo del dueño, soy hijo de Dios, tengo su favor y todo lo

que toco, Dios lo prospera".

Señor Jesús, que con la ayuda de tu Espíritu Santo pueda
enfocarme en lo eterno, y no en lo pasajero. Conoces mi
corazón mejor que yo mismo y estás dentro de mis
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pensamientos, te doy la libertad para que puedas
cambiar todo lo que no viene de ti. En tu nombre, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 324

¿ME SIRVE O SIRVO?
Juan 13:1-5

Es importante entender que servir es amar. Si supieras

que no te queda mucho tiempo de vida, ¿que cambiarías

de tu diario andar?

Los últimos momentos de Jesús antes de subir a la cruz

fueron muy particulares, uno de esos fue que invitó a sus

discípulos a una cena.

Estaban ya sentados a la mesa pero Jesús se levantó y los

incentivó a hacer algo distinto, les iba a enseñar a servir.

Jesús tenía por delante un gran proceso pero se detuvo a

servir a sus discípulos. El podría haber dejado pasar esto

y disfrutar de los momentos de otra forma pero no, su

actitud fue servir.

Servir es salir de la rutina, de lo cotidiano, de lo normal.

Pero las personas egoístas no lo perciben como algo a

tener en cuenta, de hecho, no sirven a nadie, todo tiene

que ver con ellas.
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En el egoísta encontramos a una persona que sólo

piensa en él mismo, se satisface a sí mismo, critica a

quien le sirve y jamás considera que fue creado para

servir, no reacciona al servicio.

Fuimos creados para servir, debemos tener un corazón

sensible a esto. La satisfacción más grande está en dar, si

doy es porque tengo.

Jesús estaba tratando de equipar a sus discípulos con lo

bello que es servir. Él entendía que Amar es servir.

Si queremos hacer sonreír a Dios, pongamos esa actitud

en movimiento, acerquémonos a los corazones para que

ellos se acerquen a Dios, servir es un legado, "el que no

sirve, no sirve".

¿En qué plano me encuentro en esta sociedad? ¿Estoy

con ganas de servir o esperando que me sirvan?

Jesús sabía quién era Judas, sin embargo, también le
sirvió. Él conocía que Pedro lo iba a negar, sin embargo,
también le sirvió. No seamos egoístas, y llevemos la vida
y ejemplo de Cristo a esos corazones.

Padre, pon en mí un corazón de servicio. Un espíritu
siempre dispuesto a amar a los demás con lo que sé
hacer. Quita todo egoísmo de mi, no dejes que la
comodidad me haga perder las oportunidades de servir a
los demás y a tí en amor. Amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 325

HACÉ CASO
1. El hombre de la mano seca (Mateo 12:9-14)

Cuando se encontró con Jesús, hizo exactamente lo que

él le mandó.

Podría haber puesto de excusa el hecho de que nació así,

que toda su vida había sido igual. Pero entendió que algo

estaba pasando en lo que Jesús le estaba pidiendo.

No hacer lo que sabemos que debemos hacer, podría

tomarse como pecado, y esto nos acerca cada vez más a

la muerte.

Por este motivo es que Dios insiste en repetirnos algunas

enseñanzas.

En la repetición se graban conceptos que bendicen

(Lucas 6: 6-11).

2. Nahamán (2 Reyes 5:1)
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Él era una persona de renombre, rico y honorífico, pero

tenía lepra, estaba muy enfermo.

Su sierva, que en apariencia y socialmente no "era

nadie" ante los ojos de las personas con tanta jerarquía,

había sido instruida, y su posición espiritual ante

Nahamán era superior. Y fue ella quien lo guió al lugar en

donde él podría ser sano.

Eliseo no fue descortés, estaba provocando a que la fe

de Nahamán fuera llevada a la acción, que hiciera caso.

Dios transformó su lamento en gloria.

Nosotros solos no podemos solucionar los problemas.

Pero si le hacemos caso a Dios, seguramente

conquistaremos lo que estamos esperando.

Padre, gracias por sostenerme en todas las
circunstancias de la vida. Te pido que tu Espíritu Santo
me muestre todas las oportunidades de crecimiento que
traen las pruebas a mi vida. En el nombre de Jesús,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 326

ESPÍRITU DE
INDIFERENCIA
Zacarías 1:18-21

Cuernos: tienen que ver con los poderes que han estado

provocando rupturas y daño en la sociedad, en el pueblo

de Dios.

Carpinteros: representan a todos aquellos que se

levantan en contra de esos poderes. Son quienes están

para restaurar y no van a dejar que las flechas del diablo

hagan daño.

Dispersión: el acto de dividir, repartir o dispersarse. El

objetivo del diablo con estas fuerzas es que la gente no

sepa para dónde ir ni qué hacer.
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Las flechas del diablo trabajan sobre la mente de la

gente ignorante, que está en rebeldía, que se manejan

por sí mismos.

Dios es nuestro protector, pero para vivir bajo esa

protección, debemos formar parte de su Reino, actuar

como sus hijos. Satanás usa todas sus artimañas para

alejarnos de esa protección.

¿Cómo son nuestras amistades? ¿Es gente que nos

acerca a Dios? ¿Está él de acuerdo con ellas?

¿Necesitamos tomar decisiones respecto a nuestro

trabajo? ¿Está Dios en ellas?

Todas estas cosas definen que tan cerca o lejos estamos

del propósito de Dios en nuestras vidas, si somos esos

carpinteros que están trabajando para revocar todo el

mal que Satanás está provocando.

Somos quienes representan el poder de Dios en la tierra,

quienes tenemos esta oportunidad para sanar, para

restaurar, para reconstruir, para traer esperanza al

mundo (1 Timoteo 2:5).

No debemos ser tolerantes con las cosas que no vienen

de parte de Dios, debemos ser determinantes.

Espíritu Santo te necesito, dame un espíritu determinante
que sepa caminar en las verdades de tu Palabra, con un
espíritu seguro y firme. Guíame en ese camino. En el
nombre de Jesús, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 327

QUE NADA TE
ANGUSTIE
Filipenses 4:6-8

El ser humano actúa en base a lo que piensa.

Hay tres pasos que debemos grabar en nuestro

corazón para luchar contra la ansiedad:

1. Poner nuestra confianza en Dios.

2. Confiar en él nos trae seguridad. Cuando

aprendemos a descansar en él la vida se hace

tan distinta.

3. Descansar es confiar y para confiar hay que

conocerlo personalmente. Más lo

conocemos, más podemos descansar en él.
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La forma de conocerlo es estudiar su Palabra, y así

conocer sus promesas y sus pensamientos.

Tener comunicación intencional.

La comunicación con Dios es de suma importancia

en la vida del creyente, no podemos dejar de darle

importancia a este aspecto en nuestra vida.

Si hay poca comunicación con Dios nuestra vida

espiritual empieza a fallar.

Nuestra línea de comunicación con Dios debe ser

constante.

Renovar nuestra mente. Entender que la paz de Dios

sobrepasa todo entendimiento.

Llegar a esa paz debe ser lo que deseemos. Dios

quiere que la experimentemos.

Amado Señor, que tu Espíritu me enseñe a enfocarme en
las cosas buenas de la vida y no en lo que simplemente
opaca tu bondad y gloria. Quita la ansiedad de mi vida y
ayúdame a pensar todo lo que viene de tí. En tu nombre,
amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 328

FUEGO Y LUMBRERAS
Efesios 5:8-9

En la vida enfrentamos diferentes escenarios, unos
buenos y otros menos buenos. Cualquiera que sea
nuestra situación, estemos en un valle de sombra de
muerte o en espacios de fe y bonanza, Cristo sigue
estando en nosotros. Su luz no mengua, su luz es
permanente.

Por eso, debemos tener nuestra lámpara sobre la mesa,
en el lugar que puede alumbrar y no debajo de ella.
 Arder y alumbrar, vivir de tal manera que todos puedan
ver la luz de Cristo que emana de nosotros.

Para ello es necesario que entendamos que nuestra luz
no es luz propia. Debemos tener claro que nuestra
capacidad de brillar se debe exclusivamente a la
presencia de Cristo en nosotros. 

Pablo hablaba a los efesios y enfatiza la importancia de
ser luz para este mundo. “En otro tiempo eran tinieblas,
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pero ahora son luz al estar unidos al Señor. Pórtense
como hijos de la luz”.
“En otro tiempo”, es una expresión para referirse a
nuestro pasado sin Cristo, cuando todavía estábamos en
tinieblas. “Pero ahora”, se refiere a nuestro presente en
el Señor, a la nueva vida en Cristo.

Es por nuestra conducta, por nuestro carácter, por
nuestros frutos, por nuestro modo de vivir que vamos
ardiendo en el Espíritu y alumbrando este mundo con la
luz que habita en nosotros, la luz de Cristo.

¿Se puede alumbrar sin que arda la llama de su luz en
nosotros? Pensemos, ¿se puede arder con su luz y no
alumbrar el mundo en el que estamos? Imposible,
cuando la llama que arde en nosotros es real no hay
manera de detener la luz que emana de esa llama.
Alumbramos porque ardemos y porque ardemos
alumbramos.

Amado Jesús, tú eres la luz del mundo. Ayúdanos a
nosotros a alumbrar como tú alumbras. Llénanos del
fuego de tu Espíritu Santo para que, ardiendo en ti,
alumbremos este mundo. En tu nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 329

AGRADABLES
1 Pedro 2:15

Desde el principio todo lo que Dios ha creado es bueno,
y su plan para cada uno de nosotros es perfecto. Ha
puesto grandes capacidades y habilidades dentro de
nosotros para hacer aquello que a él le agrada. En
nosotros está la decisión de poder agradar y honrar a
Dios con lo que hacemos o hacer todo lo contrario.

Dios no fuerza la voluntad del ser humano, es por eso
que ha dejado en nosotros la capacidad para decidir a
hacer lo que a él le agrada, no como una obligación o
imposición sino por amor y por elección.

Pero quien decida hacerlo, lo debe tener como un estilo
de vida. Es decir, que esto no es algo que sea pasajero,
por tiempo definido, sino que vivamos siempre
enfocados en hacer todas las cosas tal y como Dios
quiere que las hagamos.
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Tener un estilo de vida que agrade a Dios, es aquel que
se centra en la verdad, la justicia, y en el dar amor, saber
perdonar, ayudar al necesitado, pero con un corazón
sincero de no esperar nada a cambio. Inclusive haciendo
buenas obras por las cuales no recibiremos ningún
reconocimiento. Si de verdad estamos dispuestos a
saber cómo agradar a Dios, tenemos que acercarnos a su
presencia de todo corazón. Reconocerlo a él como el
Dios que merece alabanza y gloria.

Hacer aquello que agrada a Dios no siempre es fácil,
muchas veces implica negarnos a nosotros mismos,
rendir nuestra voluntad a él e incluso ir en contra de la
corriente de este mundo. Pero el vivir para Dios tiene sus
recompensas.

¡Dios nos ha hecho libres! Libres para agradarle a él, esta
libertad no justifica que el ser humano puede hacer lo
que quiera y agradar a Dios con ello, al contrario, implica
que a pesar de tener la alternativa de hacer lo que a este
le place, decide usar su libertad para agradar a Dios, tal y
como Jesús lo hizo negándose a sí mismo. 

Debe ser una determinación profunda en nuestro
corazón para hacer lo que a él le agrada, y por supuesto
necesitamos de él para vivir rectamente.

Dios, te agradezco en este día porque me recuerdas que
tus planes para mí son perfectos y de bienestar.
Ayúdame a vivir mis días agradándote a ti, quiero
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amarte y servirte con todo mi corazón. Rindo mi voluntad
en este día para que en mi corazón coloques la
determinación de vivir para ti, ayúdame en mi debilidad.
En el nombre de Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 330

HAY UN MUNDO
INVISIBLE
Efesios 6:11

Hay potencias en el mundo invisible ante las cuales
somos impotentes, solo lograremos vencerlos a través
de la Palabra, ella nos hace potentes y es más que todo
eso que nos rodea, debemos ponerla en movimiento
sabiendo que no va a volver vacía.

Satanás es ladrón, nunca va a invadir un lugar sin valor,

va a buscar lo valioso. Estos elementos que componen la

armadura de Dios nos hacen entender la verdad de la

redención:

- Cinturón de la verdad: El diablo es el padre de la

mentira pero nosotros no debemos olvidar que

"somos más vencedores".
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- La coraza de justicia: No hay condenación para el

que está en Jesús. El diablo ataca con el pasado,

siempre lo hace porque es acusador. Pero cuando

quiera hacerlo, recordemos que simplemente su

pasado es un desastre y su futuro muy

desalentador.

- Yelmo de la salvación: protege nuestra cabeza,

nuestra mente, nuestro corazón.

- Calzado del apresto del evangelio: muchas veces

buscamos un evangelio cómodo, pero Jesús dijo

que el reino de Dios sufre violencia y solo los

valientes lo arrebatan.

- Escudo de la fe: tiene que ver con creer y confiar

en Dios. No es lo mismo creer en Dios que creerle

a Dios. Creerle a Dios es sustancia de fe y

confianza, debemos aprender a rechazar todo

pensamiento del diablo a través de la fe.

- Yelmo de la salvación: si hay algo que el enemigo

quiere es secarnos de por vida. ¿Qué dice Dios

sobre mi? Eso es lo que debo recordar siempre

porque si el enemigo daña nuestra fe puede

mantenernos enfermos para siempre.

- La espada del Espíritu: es la única de las armas

ofensivas. Las demás solo defienden, pero la

Palabra de Dios es la que nos hace ofensivos.

Oremos en el espíritu, eso es vital, oremos con la mente

de Cristo no con la nuestra.
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Amado Dios, hoy me visto con la armadura que me diste
para enfrentarme a las batallas que se me presenten en
el camino. Dame el valor para estar a la altura de
representarte en cada una de ellas. En el nombre de
Jesús, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 331

DUDA, DESOBEDIENCIA
Y DESCONFIANZA
Isaías 54:14-17

Nuestro futuro es glorioso, pero tenemos que eliminar

de nuestras vidas estas 3 cosas.

Condicionamos nuestra relación con Dios a que él haga

eso que pedimos pero es muy importante observar

cómo pensamos, cómo nos movemos, porque eso es lo

que utiliza el enemigo para limitar nuestra fe.

Dios puso una barrera entre Dios y el enemigo y sin el

consentimiento de Dios nadie nos puede tocar.

Quienes somos hijos de Dios sabemos que vamos a

tener problemas pero tenemos que confiar, él ya los

venció y ningún arma forjada contra nosotros va a

prosperar.
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El diablo tuvo que pedirle permiso a Dios para tocar a

Job, y así pasa con nosotros (Job 1).

Dios no va a dejar que nos pase algo que no podamos

soportar, Él pone los límites.

Debemos estar conscientes que la oposición muchas

veces tiene que ver con bendición.

Va a haber adversidad, va a haber oposición, nos vamos

a encontrar con situaciones que nos van a hacer más

poderosos pero debemos desterrar la duda, la

desconfianza y la desobediencia (1 Corintios 16.9).

El enemigo no nos va a poner una alfombra roja y darnos

una linda bebida para el camino si estamos en el camino

correcto, pero nada de lo que él haga va a prosperar.

Hay tiempos en los que seremos testeados para ver de lo

que estamos hechos tiene que ser peligroso. Debemos

mantenernos en fe, Dios está trabajando en nosotros,

trabajando en nuestro carácter.

Jonás fue desobediente y se fue para el lado contrario

que Dios le había pedido y en el medio de la tormenta

dijo "me equivoqué" y en aún en el momento en que

debía ahogarse fue tragado por una ballena que lo

escupió en tierra firme.

El problema no prosperó y cumplió con lo que le había

pedido Dios.
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Dios es un Dios de oportunidades, él tiene planes con

nuestras vidas y nos viene a dar siempre otra

oportunidad (Salmo 91).

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?

181



Devocionales – TOMO IV

DÍA 332

NOMBRE SOBRE TODO
NOMBRE
Hechos 3

Cuando andamos por fe y no por vista, cuando no

hacemos algo sin saber que Dios nos respalda, estamos

declarando que creemos en quien su Nombre es sobre

todo nombre.

El lisiado no solo comenzó a caminar, sino que entró al

templo, a agradecer lo que había pasado. Sabía que

quien lo había sanado no eran Juan y Pedro, era ese

Nombre sobre todo nombre manifestado.

El lisiado, que ya podía estar en pie, se aferró

fuertemente a Pedro y Juan, no quería dejarlos ir. Era su

manera de reconocer que no estaba haciéndolo con sus

propias fuerzas.
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Dios está esperando todos los días que hagamos uno del

poder que tiene su nombre. La iglesia es el lugar en el

que menos vamos a producir lo que Él desea. Es en esos

lugares que nos movemos, en las calles, los hospitales,

las cárceles. Son esos lugares que necesitan saber que

hay un Nombre sobre todo nombre.

Dios nos dio una autoridad, un poder de hijos, y cuando

mencionamos su nombre, suceden milagros, se

producen liberaciones. Es nuestro deber el poder honrar

ese nombre haciendo uso de Él, porque no hay cosa que

Él no pueda hacer.

Nosotros como iglesia, representamos el mismo nombre

que respaldaba a Juan y Pedro. Su nombre nos

pertenece. Un nombre que hará que un día ante él se

doble toda rodilla, que todas las naciones lo reconozcan.

Cuando pronunciamos su Nombre en fe, algo tiene que

suceder.

Muchas personas creen en Jesús, pero no creen en el

poder de su nombre. Creen que era para los tiempos en

los que Él caminó por la tierra. Pero Él mismo nos dejó

dicho que eso que se vio cuando vivió entre nosotros,

todavía más grande, lo veríamos y haríamos cuando él se

fuera.

El desafío es acercarnos a quienes están en necesidad y

declarar que el Nombre que es sobre todo nombre es

quien tiene el poder para hacer posible lo imposible.
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Señor Jesús, que cada vez que el enemigo se acerque a

mi vida, no tenga dudas de quién está conmigo y pueda

usar tu Nombre como mi arma de ataque. Reconozco

que eres mi refugio y fortaleza. En tu nombre, amén.

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?

184



Devocionales – TOMO IV

DÍA 333

¿VIVE EN VOS O ESTÁ
DE VISITA?
Colosenses 3:15-17

El Espíritu Santo ha querido siempre vivir y tratar con

nosotros, muchas veces nosotros sólo lo hacemos parte

sólo en algunos momentos.

Pero ¿qué tal permitirle estar viviendo dentro de toda

situación? Toda nuestra vida estaría llena de la fragancia

de su Espíritu Santo, todo lo podemos en Cristo que nos

fortalece.

1. Que Dios y la paz de Cristo gobierne nuestro

corazones. La palabra gobierne es una expresión

inusual en griego y tiene que ver con "actuar

como árbitro". En el fútbol, el árbitro dirige a los

jugadores y ellos saben que si no hacen lo que él

dice pueden ser expulsados del juego. En nuestra

vida cotidiana, quien debe arbitrar nuestra vida
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es la paz de Cristo. Tiene paz aquel que hace la

voluntad de Dios, aquel que está ubicado en el

plano correcto, que sabe que Dios está por sobre

toda situación y entiende que fuimos llamados a

buscar la paz, porque sin ella, hasta las cosas más

insignificantes nos desestabilizan. Sin paz en el

corazón no podemos estar en paz con nadie, pero

cuando conocemos la paz de Cristo, podemos

estar en paz con los demás.

2. Que la Palabra de Cristo viva en nosotros (Isaías

40.8). Un cristiano es como un termostato, llega y

cambia el ambiente. La palabra de Dios es la cosa

más poderosa que hay en este mundo pero se

convierte en algo obsoleto si no la usamos.

¿Cómo hacer para que la palabra de Cristo habite en

nosotros?

A- Recibirla de manera regular: Tener un tiempo con

Dios a través de su Palabra todos los días.

B- Compartirla con otros: cuando bendecimos, somos

bendecidos.

C- Escuchar adoraciones y cantarlas porque él se mueve

en la alabanza de su pueblo.

Señor, quiero llevar tu Nombre con dignidad, dejarlo en

alto, y poder representarte por donde ande. En tu

nombre, amén.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 334

QUIERO TENER UN
HIJO
2 Timoteo 1:3

Tener un hijo es tener una persona en la cual vamos a
invertir nuestra vida.

Cuando el niño nace es un ignorante en todo, no respeta

ni entiende nada y a medida que pasan los meses van

cambiando su concepción de la vida, su manera de

manejarse con su entorno, se adapta al entorno en el

que está inmerso.

A su vez, los bebés, más que amor, sienten interés por su

mamá debido a que es quién los mantiene vivo

mediante el alimento.

Es importante prestar atención a cada detalle en el

momento en el que vamos a invertir en una vida. Como

cristianos debemos estar enfocados en lo que vamos a
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hacer para no frustrarlos. Para poder crecer nosotros y

ayudar a crecer a otros, debemos estar enfocados, tener

metas, saber adónde vamos.

En las cartas de Pablo a Timoteo podemos ver el amor

de un padre a su hijo.

Ésta última carta fue redactada antes de que Pablo

muriera, él estaba preso. Era tan profundo el

relacionamiento entre Pablo y Timoteo que él sabía lo

que sentía Timoteo y le daba consejos. Podría haber

estado pensando en todas las otras cosas de las que

estaba privado, pero su preocupación estaba en quien lo

necesitaba.

Un buen discipulador se ocupa de que su discípulo sea

mejor que él, invierte su vida con ese fin, entiende que

cuando más provecho le puede sacar a su vida es cuando

la invierte.

La vida se enfoca cuando amamos a otros, las relaciones

con nuestros familiares, nuestros vecinos, nuestros

amigos, nuestros hermanos de la iglesia deben ser vistas

como una inversión de amor.

Las relaciones cuestan esfuerzo pero tenemos que

invertir en ellas. Es a través del ejemplo de Jesús que

aprendemos a invertir en otras vidas. Hay muchos

esperando por nosotros. ¿Estamos invirtiendo? O ¿Solo

pensamos en nosotros mismos?
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 335

HACIENDO DISCÍPULOS
COMO JESÚS
Lucas 8:1-2

Jesús tenía un equipo de gente que caminaba con Él

diariamente: sus discípulos. Él sabía cómo quería que sean.

No manejaba una visión corta, su visión era a largo plazo.

Debemos ser visionarios, ver en perspectiva no sólo estos

días, sino los que vendrán (Juan 17:20).

Jesús está orientando a la Iglesia, les está diciendo el porqué.

El evangelio es para todos los hombres y esa debe ser nuestra

consigna, Jesús sabía que solos no lo podíamos hacer, él solo

no lo podía hacer.

Junto con él iban sus discípulos y los discípulos de estos.

Nuestros discípulos tienen que ser personas que transmitan el

poder de Dios.

Necesitamos discípulos que:

1. Sepan que no están huérfanos, que sepan que el

Espíritu Santo está dentro, alrededor y sobre sus

vidas.
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2. Vivan el poder de Dios (1 Reyes 17:8-24). Tenemos

que llevar a nuestros discípulos a nuestro mundo

porque el mundo de ellos está lleno de iniquidades.

Pero nuestro mundo debe estar en el mundo del

poder de Dios. Es con nuestros discípulos que vamos

a lograr hacer proezas. ¡Solito no! Con discípulos

haremos proezas.

3. Tenga carácter, persistencia. Esos discípulos que Jesús

preparó dieron vuelta imperios, nosotros somos esas

personas y debemos desarrollar esas personas.

Nuestras vidas tienen que estar llenas del poder de

Dios porque estamos viviendo días apocalípticos

Cristo está cada vez más cerca.

4. Tengan fe. Tenemos que ser esas personas que

contagian fe pero también rodearnos de personas de

fe. Desarrollemos fe para todo.

Los discípulos que formó jesús fueron de carrera larga, su

misión no terminó el día que dejaron el plano terrenal ¡esos

discípulos debemos ser y formar nosotros!
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 336

MEJOR JUNTOS
Efesios 4:16

Necesitamos los unos de los otros. Debemos abrazar la

idea de caminar en comunidad, ya que muchas veces

vamos a necesitar de alguien más para avanzar. Pero

para ello debemos buscar relaciones significativas.

En una maratón todos salen del mismo lugar, pero no

todos llegan al mismo tiempo. En ese camino hay

procesos, que para quien corre solo, pueden hacerse

muy pesados.

No siempre valoramos a las personas. Debemos

aprender a darle tiempo a las relaciones que significan

algo para nosotros. Siempre necesitamos personas que

nos sostengan, defiendan y acompañen (Eclesiastés 4:9).

Nuestra fe se expresa por amor. Seamos de los que

buscan la unidad, la compañía del cuerpo de Cristo, las

amistades sanas, el discipulado intencional.
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Cuatro velas se quemaban lentamente, en el ambiente había

tal silencio que se podía oír el diálogo que mantenían (Gálatas

5:6).

-YO SOY LA PAZ! Pero las personas no consiguen mantenerme.

Creo que me voy a apagar y disminuyendo su fuego

rápidamente, se apagó por completo.

-¡YO SOY LA FE! Lamentablemente las personas no quieren

saber de mi, no tiene sentido permanecer encendida. Cuando

terminó de hablar, una brisa pasó suavemente sobre ella y se

apagó.

-¡YO SOY EL AMOR! No tengo fuerzas para seguir encendida.

Las personas me dejan a un lado y Se olvidan hasta de

aquellos que están muy cerca , y sin esperar más, se apagó.

De repente Entró un niño y vio las tres velas apagadas.

-Pero, ¿Qué es esto?. Deberían estar encendidas hasta el final.

la cuarta vela habló: No tengas miedo, mientras yo tenga

fuego podremos encender las demás velas. YO SOY ¡LA

ESPERANZA!

Con los ojos brillantes, agarró la vela que todavía ardía… Y

encendió las demás.

Que cada uno de nosotros podamos ser la herramienta esa

que el mundo necesita, y podamos encender la paz, la fe, el

amor y la esperanza.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 337

CON TODO RESPETO
Santiago 1:2-4

El respeto, es el reconocimiento de la imagen de Dios en
los demás. Reconocemos la imagen de Dios y por lo
tanto la dignidad de Dios en los demás.

Cuando tenemos respeto nos enfocamos en las
situaciones que suceden en la vida y no vemos al
individuo ni lo atacamos, nos centramos en lo que
sucede sin desconocer la imagen de Dios en otros. 

Sabemos que estamos viviendo en el valor del respeto
cuando no miramos a las personas por sus títulos,
logros, razas, niveles económicos, culturales o
apariencias físicas, sino que vemos la imagen de Dios en
la persona. La falta de este valor en la identidad de las
personas es la causa del racismo, discriminación,
diferencias en las clases sociales y menosprecio. 

La causa del menosprecio entre los seres humanos es
porque el valor del respeto se rompe de forma individual
y después grupal. La carencia de este concepto da como
resultado que una persona produzca daño a otra sin
tener un problema, porque no entiende la imagen de
Dios. Al no entender el valor que Dios puso en esa
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persona menospreciamos la obra de Aquel que también
nos creó. 

Al ver a esa persona como alguien ajeno se convierte en
enemigo. Cuando no vemos la imagen de Dios en los
demás, irrespetamos a la gente y los tratamos de
manera ofensiva. Algunos gritan cuando alguien grita.
Eso es no tener valores. 

Dignidad y respeto producen una identidad correcta.
Entonces, si otros gritan no tenemos por qué hacerlo
nosotros. El problema es que no entienden que la ira de
las otras personas se debe a la falta de desarrollo moral,
espiritual, emocional porque carecen de dignidad. Por
eso son arrastrados al mismo comportamiento de la otra
persona. 

No somos llamados a vivir de esa manera. Somos hijos
de Dios y tenemos otro propósito en la vida. Debemos
manifestar valores y una vida más alta. De eso se trata la
transformación del alma, que vivamos con la identidad
correcta para que manifestemos lo que Dios espera de
nosotros.  
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 338

LA VISIÓN TE MOTIVA
Éxodo 14:15

Sin visión no vamos a ningún lado. Por ejemplo, la

persona que desee mejorar su físico, bajar de peso y

ganar masa muscular, va a hacer todo el esfuerzo para

conseguirlo, porque hay una "imagen" que lo está

motivando.

La visión con respecto a la Iglesia, es lo que tenemos

para el futuro.

¿Cuál es nuestra visión para nuestro ministerio? ¿para

nuestra familia? ¿para nuestra iglesia? Debemos tener

en cuenta que seremos juzgados o valorados por

nuestras acciones, no por nuestras intenciones.

La frase más triste que alguien puede decir es "pude

haber sido pero no fui". Alguien sin visión es alguien sin

expectativa, sin fe.

El Señor le dice a Moisés: "¿Por qué clamas a mí? Dile al

pueblo que se ponga en marcha, pónganse a caminar,

pónganse en movimiento".

200



Devocionales – TOMO IV

La gran mayoría de las oraciones son contestadas

cuando se ligan a la acción, si no hay acción no hay

respuesta. SIN ACCIÓN NO HAY REACCIÓN. No debemos

ir a ningún lado sin esta actitud.

Usted ha encontrado lo bueno, y lo practica, sígalo

haciendo todo esto tiene que ver con poder de Dios.

Done sus cosas, ayude a los necesitados.

Santiago dice: "Al que sabe hacer el bien y no lo hace, le

es contado por pecado". Nuestras historias no se

escriben con lápiz, se escriben con hechos.

Aunque pareciera que todo lo que hacemos nadie lo ve

pero, no es así, si estamos en acción, estamos

construyendo.

La visión te da motivación, te mantiene andando cuando

pensás en abandonar. No hay ser humano más triste que

aquel que no tiene metas, si ponemos metas en nuestras

vidas, nuestro tiempo en la tierra se sigue extendiendo.

Cada decisión que hoy tomamos en nuestras vidas

debemos consultar a Dios y rechazar toda aquella que

no sea de él.

"La oración del justo puede mucho". Debemos orar

declarando un buen futuro. Oremos por los nuestros

todos los días. Jesús nos manda a orar sin cesar, tiene

que ser la gracia de Dios operando a través de nuestras

vidas, debemos estar conectados a la fuente.
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 339

VIVIENDO EN MODO
SOBRENATURAL
Génesis 28:20

Todos nuestros problemas comienzan con nuestra forma

de pensar.

¿Cuántos pasos al día lo pensamos a Dios?

Un pensamiento de Dios puede cambiar toda nuestra

existencia. Y lo que Él espera de nosotros es que

podamos testear nuestra fe haciendo algo fuera de lo

normal.

Si queremos cosechas extraordinarias, debemos sembrar

semillas extraordinarias. Esas semillas pueden ser

nuestro tiempo, nuestra economía, nuestro servicio.

Vamos a ser medidos con la misma medida que

medimos a los demás (Lucas 6:38).

El tamaño de nuestra cosecha depende de la cantidad de

semillas que sembramos.
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Dios no necesita nada de nosotros, pero quiere

enseñarnos a sembrar (Malaquías 3:10-11).

En su forma de manifestarse, sigue las leyes que

estableció: si no sembramos, no cosechamos.

Todo en la vida empieza con una semilla: una relación,

un matrimonio, un negocio, una iglesia, nada sucede

hasta que una semilla es sembrada. ¿Por qué requiere

Dios que sembremos una semilla? Porque sembrar es un

acto de fe, por tanto todo lo que hacemos por medio de

un acto de fe, cuando produce fruto le da Gloria a Dios.

¿QUÉ ESTÁS SEMBRANDO HOY?
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¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 340

LOS OJOS DE MI…
Génesis 9:1

En la biblia hay muchas historias de padres que han

dejado que Dios haya sido su guía y transmitieron a sus

hijos lo mismo. Cuando hay una persona que vive su vida

en Dios, vive la vida con alegría y confianza en él.

Uno de los patriarcas fue Noé, un hombre honrado, fiel y

justo ante la gente. Fue dirigido por Dios para construir

un arca y tuvo fe. La gente pasaba y se burlaba, lo

trataban de exagerado pero él tenía su fe puesta en Dios.

Noé y su familia fueron bendecidos por Dios y todo fue

porque Noé puso su confianza en Dios, Noé le creyó a

Dios.

Dios es fiel, él no falla lo que promete lo cumple.

Otro patriarca fue Abraham, él no tenía hijos pero Dios

le prometió que su descendencia sería más numerosa

que las estrellas del cielo. Fue llamado "amigo de Dios".

Abraham confió en la promesa. ¿Nosotros le creemos a

Dios? ¿O siempre andamos con lo último que tenemos?

¿Sabemos que somos especiales para Dios?
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No temamos, vamos a tener la victoria.

Nuestros hijos, nuestra familia nos necesita, tenemos

que aprender a escuchar, a estar cerca de ellos, atentos a

su necesidad. Con nuestros discípulos debemos ser

iguales, si no tenemos hijos pero tenemos discípulos

debemos ser como padres para ellos.

Josué, otro hombre de Dios, fue un buen padre y obtuvo

mucha sabiduría de Dios. El aprendió a esperar en Dios.

Tomó la decisión de no servir a nadie más que al Señor:

"mi familia y yo serviremos al Señor" (Josué 24:15).

Muchas veces con nuestras actitudes descalificamos la

palabra de Dios, como hijos no le damos el lugar a Dios,

somos desobedientes y tomamos decisiones de ser o no

iguales a Dios.

No hay nada más lindo que estar en los brazos de

nuestro padre. Nuestro padre nos entiende, él sabe que

podemos hacer más de lo que hacemos, sabe que

podemos darle más porque confía en nosotros.

Dios no se olvida de nosotros.

207



Devocionales – TOMO IV

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?
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DÍA 341

DERRAMO EL
PERFUME
Lucas 7:36

Esta mujer que no se quedó con nada y lo derramó

completamente ante Jesús, entregó su corazón.

Esta historia nos habla de arrepentimiento y perdón.

Dios sabe lo que hicimos, pero quiere perdonarnos.

Cuando esta mujer fue a Cristo con ese perfume lo hizo

en la casa de un fariseo, era un lugar en el que podría

haber sido muy criticada, juzgada, hasta violentada, pero

Jesús estaba en ese lugar, y cuando Él está, todo cambia.

Dios está pendiente de sus hijos; él quiere sanar

nuestras heridas, quiere perdonarnos, quiere limpiarnos,

nos conoce, pero necesitamos sinceridad.

1. El arrepentimiento genuino no conoce límites. La

sinceridad de esta mujer al derramar todo lo que

tenía le otorgó el perdón. La actitud fue darlo

todo, su acción fue mostrar que daba todo a

Cristo. ¿Cómo están nuestras acciones delante de

Dios?
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2. El arrepentimiento real recibe el perdón real.

Jesús en pocas palabras le dijo al fariseo "su

arrepentimiento genuino es recompensado con

el perdón completo ". Siempre que nuestro

arrepentimiento sea real tendremos perdón.

Hay cosas que debemos dejar en el altar, tenemos que

aprender a pedirle perdón a Dios por nuestras actitudes.

No descalifiquemos el poder de Dios, cambiemos la

actitud.

Tengamos presente que al arrepentimiento real no le

importan las opiniones públicas. Dios quiere hacer algo

con nuestras vidas, no vivamos de lo que los demás

piensan o hablan de nosotros.

Dios puede hacer cosas enormes en nuestras vidas, pero

debemos dejar de lado el orgullo, darle la espalda al

pecado y darle todo a Dios.

Del perfume de esta mujer no quedó nada, por Jesús dio

hasta la última gota. Cuando los discípulos la miraban la

criticaron, pero Jesús honró ese acto. Su actitud valió la

pena.

Vale la pena dejar cosas que no le agradan a Dios, vale la

pena correr el riesgo por Dios, él ya nos está mirando con

ojos de amor.

210



Devocionales – TOMO IV

¿Qué me habló Dios?

¿Qué voy a hacer con esto?

211



Devocionales – TOMO IV

DÍA 342

EMBAJADORES DE
SANIDAD
1 Reyes 5

Somos embajadores de sanidad. Que lo aceptemos y

mantengamos activos depende de nosotros.

Tenemos al todopoderoso respaldando nuestros

movimientos.

Muchas veces subestimamos el poder de las palabras.

Donde vayamos nos vamos a encontrar con gente

lastimada, destruida, y Dios cuenta con nosotros, espera

que ejerzamos el ministerio, que lleguemos a esos

corazones porque hay sanidad en nosotros para esos

corazones.

Traer sanidad a donde vamos es ayudar al que está

lastimado, animar al que está desanimado sepa que lo

que hacemos vale la pena, cuando activamos esto;

estamos volcando aceite que sana la herida.

Un embajador de sanidad, le sonríe al otro, lo bendice y

lo ayuda a salir de su soledad, de su dolor, de su angustia

sin juzgar si lo que le pasa se lo merecía o no. Debemos
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darnos cuenta de que podemos ser el milagro para

alguien.

El 86% de las personas se quedan en la iglesia por las

relaciones. En la vida de Nahamán, su empleada fue

clave en el proceso de sanidad. Debemos entender que

estamos en la vida de quien tenemos que estar.

La recompensa a todo este trabajo está en el cielo.

Esperemos en Jehová, mientras hacemos lo que nos ha

sido encomendado, él responderá por nosotros, nos

dará la recompensa eterna.

Dios tiene un plan con nuestras vidas siempre, no se

agota con el tiempo, hay poder en su nombre, él puede

transformarnos en algo que cambie el mundo.

Cuenta la historia del samaritano, relata que cuando vio

al herido cambió sus planes para ayudarlo, hizo algo

más, lo subió y lo llevó a que lo curaran (Lucas 10).

Pidámosle a Dios que nos ayude a bendecir a nuestro

prójimo aunque eso implique cambiar sus planes.

Dios quiere sanar a las personas y es a través de

nosotros que puede hacerlo.
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DÍA 343

LA REBELDÍA LIMITA
EL PODER DE DIOS
1 Samuel 5

Dios tiene grandes planes para nosotros, pero la rebeldía
en nuestras vidas limita lo que él quiere hacer en
nosotros, y a través de nosotros.

A veces simplemente es culpa nuestra el no reconocer

quiénes somos en Dios y el valor que tenemos en Él.

Una cosa es la ignorancia, pero otra muy distinta es la

desobediencia. Una vez que nos acercamos a Dios, hay

cosas que se hacen a su manera, y cuando lo sabemos,

pero no lo hacemos, entramos en ese período de

rebeldía y freno.

Los filisteos usaron el arca como un trofeo de guerra. La

llevaron a la ciudad principal y la colocaron en el mismo

lugar que en el templo del dios Dagón, que para ellos

tenía todo el poder.

Al manifestarse la presencia de Dios en ese lugar, ese

dios terminó postrado ante el arca, roto. volvieron a

armarlo y a levantarlo, pero se volvió a caer y desarmar y
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quedar ante el arca de Jehová. A esos sacerdotes no les

quedó otra que comprender que su incredulidad había

sido superada, el poder de Dios era aún más grande que

su dios.

Los filisteos no sabían que ganaron la batalla porque los

israelitas habían estado en rebeldía contra Dios, no

porque Dios había perdido su poder.

Cuando las cosas no salen como esperamos, solemos

pensar que Dios ha perdido su poder, que no nos ve o no

nos escucha, pero la rebeldía en nuestro corazón es la

que muchas veces condiciona su obrar en nosotros.

Nuestra fe se puede convertir fácilmente centrada en

nosotros mismos, en nuestras experiencias, en lo que

nosotros queremos... no en el obrar de Dios o en sus

tiempos.

A veces el Señor nos está simplemente haciendo esperar

para trabajar en nuestro corazón. Quiere ver nuestra

paciencia y fidelidad.

La decisión que debemos tomar ante nuestra falta de

humillación es arrepentirnos y obedecer. Su presencia no

puede resistirse a un corazón sumiso y entregado a su

voluntad.

Pase lo que pase, tenemos que recordar que dios es
poderoso.
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DÍA 344

PARECIDO PERO NO
IGUAL
Mateo 13:24

Jesús a través de esta parábola nos cuenta una historia

que tiene que ver con la confusión entre dos plantas.

Dos plantas que se parecen pero no son iguales.

No debemos dejar de lado a las personas por su forma

de ser. Nosotros deberíamos ser evangelistas, un

evangelista es un testigo, es alguien que lleva buenas

noticias a los demás.

Tenemos que estar tranquilos que en el momento justo

Dios va a separar lo bueno de lo malo, ese es el trabajo

de Dios.

En los versículos 36-43 hay un momento donde Jesús se

expone ante sus discípulos que le pidieron que les

explique la parábola y él le dijo: "El hijo del hombre es el

que siembra, el campo es el mundo, la buena semilla son

los hijos de Dios y la cizaña son los hijos del malo, el

enemigo es el diablo y los segadores son los ángeles".

Jesús es quien siembra, nosotros la buena semilla.

218



Devocionales – TOMO IV

La iglesia que no evangeliza se dispone a desaparecer, y

nosotros tenemos siempre un mensaje para dar.

Debemos manifestar en el nombre de Dios su gracia y su

poder.

No existe un punto medio, y nosotros debemos

definirnos en uno de los lados. Solo hay dos clases de

personas, las que siguen a Dios y las que siguen a

Satanás. Jesús no nos deja un término medio, o nos

entregamos a Jesucristo o seguimos detrás de Satanás.

Dos lecciones importantes:

1. Nos ayuda a comprender el mundo en el que

vivimos. A veces quisiéramos que los malos

desaparezcan. Pero quizá alguno puede salvarse

aún, y Dios está esperando que tomemos la

actitud correcta en todo lugar donde estemos.

Que podamos ser esos corazones que cambian

corazones. Es muy difícil distinguir entre los hijos

del reino y del maligno pero al final se ven los

frutos.

2. Que estamos a tiempo de corregirlo todo.

Hagamos caso a lo que Dios nos pide. Porque así

podremos cambiar la historia.

Debemos comprender el mundo en el que vivimos, para

así poder ser un factor de cambio en él, luz para

quienes andan en tinieblas, y no ser confundidos entre

quienes forman parte del Reino de Dios, y quienes no.
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DÍA 345

COMO ESCRIBES TU
HISTORIA
Colosenses 4:10

Hay historias que inspiran, pero hay otras que nos

sorprenden por lo mal que sus vidas han terminado. Esas

historias pueden servirnos como aviso.

Pablo estaba preso, pero no estaba solo.

La historia de Marcos es de restauración. Era primo de

Bernabé. Como equipo, iban juntos hacia donde Dios los

mandaba.

Pero hubo roces entre Bernabé y Pablo respecto a

Marcos, y se separaron. Bernabé se quedó con Marcos,

no lo descartó.

Pablo entendió que hay un proceso, y 12 años después

volvió a reencontrarse con Marcos, y pidió que Marcos

fuera cuidado y reconocido. Finalmente, Marcos terminó

escribiendo el evangelio, y siendo el traductor de Pedro.

Marcos fue el restaurador de las relaciones, de las

iglesias que han sido perseguidas.
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Dios es un Dios de restauración, que perdona a un

pecador arrepentido.

La historia de Épafras es una historia de un intercesor.

Sabía que esa oración iba a transformar ambientes.

Luchaba en oración. Aunque su cuerpo estaba lejos de

su iglesia, su corazón estaba cerca.

Su fuerza en la batalla estaba en la fe que tenía al

momento de ponerse en la brecha por los demás.

La historia de Demas tiene que ver con el amor por las

cosas de la tierra y no por las del cielo. Esto es lo último

que se habla de este discípulo. Era alguien que había

conocido, que sabía lo que sucedía en el mundo

espiritual, pero decidió abandonar a Pablo.

Muchas cosas deben parecernos atractivas, pero

debemos cuidarnos, porque la rebelión nos lleva a

apartarnos del amor y el propósito de Dios.

Lo más maravilloso que tenemos en nuestras vidas son

las relaciones.

Si unimos la actitud de Marcos y la de Épafras, y las

vivimos, la situación de Demas no nos va a alcanzar.

Pidámosle a Dios que nos de un corazón que sea

restaurador, que sepa interceder por otros y que nunca

se aparte de la verdad.
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DÍA 346

¿RESUCITASTE O
SEGUÍS EN LA
TUMBA?
Romanos 8:28

Todos hemos vivido situaciones no felices que

produjeron algo en nuestros corazones, que vinieron a

cambiar nuestra manera de vivir. Este es el por qué de

que existan muchas personas viviendo o por inercia, o

mentalidad de víctima, culpando a los demás o a las

situaciones de todo.

Pero en Dios, la realidad es que nuestro pasado no nos

define, sino que nos prepara para nuestro futuro, todo lo

que atravesamos nos cambió, ya no somos la misma

persona.

Nada en la vida pasa en contra nuestro, sino a favor

nuestro, Dios no nos hubiera dejado pasar por eso si no

hubiese tenido propósito con nuestra vida. Quizá hasta

parezca injusto pero, si mantenemos la actitud correcta,

vamos a estar donde deberíamos estar.

224



Devocionales – TOMO IV

No dice que todo va a salir bien, dice todo trabaja para el

bien.

Jesús soportó el dolor y la humillación de la cruz

pensando en la recompensa que le esperaba adelante,

estaba enfocado en el gozo que le esperaba luego

(hebreos 12:2).

Las cosas no nos pasan a nosotros, sino para nosotros.

Hasta que Dios lo diga, no ha terminado (Isaías 61:3).

Crecemos en los tiempos de dificultad. Lo que pasó Dios

lo va a usar para llevarnos a otro nivel.
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DÍA 347

EL SILENCIO DE DIOS
Salmo 22

En este salmo vemos un diálogo interno que David tiene

con Dios.

Al igual que sucedía con David, la mayoría de nuestros

días vienen con cosas lindas, felices, pero también

tristes, la pregunta es ¿cómo respondemos a todo esto?

Algunas veces entendemos que hay que orar, pero

quizás nos pase que lo hacemos y no recibimos

contestación alguna y nos hace pensar que Dios está en

silencio sobre esta situación y ruego.

Cuando Dios hace silencio está observando cómo

pasamos la prueba, así como lo hace un maestro en el

momento del examen, por eso tenemos que estar firmes

en el momento del silencio.

David no veía ninguna respuesta de Dios pero él seguía

clamando. No dejó de hablarle a Dios, aunque no

obtenía respuesta, siguió creyéndole.

En esos momentos en los que no escuchamos nada,

debemos permanecer creyendo, debemos continuar

hablando con él.
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Cuando Jesús oraba antes de ser entregado confío en

Dios, siguió hablando.

No podemos conformarnos con pedirle ayuda a Dios y

darle la espalda porque no recibimos respuesta porque

es en esos momentos en donde recibimos fortaleza.

No debemos tener miedo de expresarle a Dios lo que

sentimos en esos momentos de dolor, en esos

momentos de enojo.

En todo ese tiempo, David logró afirmar su fe.

Este Salmo también habla del sufrimiento de alguien que

no necesitaba sufrir, es una profecía escrita 1000 años

atrás su título era "Dios mío porqué me has

desamparado" y estás fueron las mismas palabras que

Jesús pronunció antes de morir. Por eso todo ese Salmo

es una profecía de la obra salvadora de Jesús. No

servimos a un Dios que se mantiene lejos de ese

sufrimiento, servimos a un Dios que sintió en carne

propia él sufrimiento a través de su hijo.

Dios está mucho más cerca de lo que imaginamos.
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DÍA 348

LA OBEDIENCIA TRAE
EXCELENCIA
Mateo 3:13-17

Aunque no había pecado en Jesús, Él sin embargo se
bautizó.

Jesús en su bautismo quiso darnos una demostración.

1. Jesús quiso darnos una demostración de su
justicia. Él le dijo a Juan el bautista: "tenemos
que cumplir con todo lo que es justo". La
verdadera medida de la justicia no se encuentra
en nuestro corazón, se encuentra en el corazón
de Dios. Él es el árbitro el que decide lo que es
justo y lo que es injusto.

Aún hay quienes dudan aún en pasar por las agua, la
pregunta es: ¿vas a hacer lo justo? ¿Lo que nuestro
Padre celestial nos pide?

2. Jesús quiso darnos una demostración de
obediencia. Todos se bautizaban para
arrepentirse de sus pecados. Jesús se bautizó
para dar una demostración de obediencia. A
veces queremos entender antes de obedecer,
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pero Jesús nos llama a obedecer, por amor a
hacer la voluntad de Dios.

3. Jesús quiso darnos una demostración de
solidaridad. El bautismo de Jesús es símbolo de
su identificación con la raza humana. Aunque Él
no era pecador se asoció con nosotros como
pecadores (Hebreos 2:14).

El bautismo es un compromiso con Cristo.

¿Podemos usar las palabras de Pablo: "ya no vivo yo sino
Cristo vive en mi”? ¿nos sentimos unidos a Cristo?

Así como el esposo o esposa ve el anillo y recuerda el
compromiso ¿Recordamos el compromiso con Cristo,
cuando decidimos vivir cada día con Él?

El bautismo pretende unirnos a Cristo, no perdamos la
oportunidad de hacerlo y si ya lo hemos hecho, no
dejemos de recordar cada día nuestro compromiso con
Él.
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DÍA 349

EVANGELISMO
PELIGROSO
INTENCIONAL
Lucas 19:10

La iglesia vive o comienza a morir a través del

evangelismo.

Una de las áreas que tenemos que aprender a tener en

cuenta si no queremos ser una iglesia que sólo hace

mantenimiento, que se queda en la zona de confort, es

el evangelismo.

Si queremos estar al frente de la batalla, si queremos

estar en primera fila debemos entender que todo pasa

por evangelismo.

Jesús les dijo esperaran allí en Jerusalén porque allí algo

sorprendente iba a suceder donde iban a recibir poder a

través del bautismo del Espíritu Santo. Lo que Jesús

estaba diciendo van a recibir poder para evangelizar

como nunca antes lo han visto (Hechos 1:4).
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El evangelismo es un problema gigante contra las fuerzas

de oscuridad, es el arma más molesta contra las huestes

del enemigo.

El evangelismo nos pone al frente para que seamos

peligrosos para el reino de oscuridad.

Jesús estaba evangelizando junto a un pozo a una

samaritana y los discípulos estaban sorprendidos como

estaba él hablándole a esa mujer y también la mujer se

sorprendió de lo que le dijo Jesús.

La iglesia es como un hospital. Los hospitales naturales,

mayormente no tienen mucho gozo reinando, excepto

en esas áreas en las que alguien volvió a la vida, se

recuperó o nació. En esos momentos el gozo es

inminente.

Cuando alguien se arrepiente y llega a los brazos del

Señor, en los cielos hay gozo. Y ese gozo llega porque la

iglesia está haciendo evangelismo.

Evangelismo es osadía, es animarse. Cuando Jesús le dijo

a sus discípulos: "vayan", les estaba dando una orden, y

les dio el poder del Espíritu Santo y les dijo: "estas

señales van a seguirlos".

Todo el poder, toda su gloria, todo lo sobrenatural, está

directamente conectado con el evangelismo.

¿Somos lo suficientemente peligrosos para el reino de

las tinieblas?
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DÍA 350

INCONTENIBLE
Zacarías 4:6

Somos personas que deberíamos romper
constantemente las barreras del pasado. Porque siempre
va a haber fuerzas para intentar frenarnos, haciéndonos
quedar donde estamos, limitándonos.

Pero cuando Jesús se fue, dijo que nos dejaría el

Consolador para que se quede con nosotros hasta el fin.

Es decir, tenemos a alguien a nuestro favor para poder

avanzar y llevar eso que no podemos contener (1 Juan

4:4).

No es con nuestro estatus social, con dinero, con

capacidades humanas. Es con Su Espíritu.

Estamos hechos para más, somos contenedores de

bendiciones, pero ¿qué estamos conteniendo que no

podemos entregar? Tenemos que destilar eso que

tenemos a quienes nos rodean.

Es imposible contener el amor de Dios. Pero para que

esto suceda, no debemos ser contenidos por gente

negativa, por cómo nos hemos criado, por lo que

consideramos que nos falta.
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Cuando vieron al paralítico, sabían que nada físico que le

dieran iba a cambiar su vida, pero una oración sí podría

hacerlo. Sabían que todo es posible para el que cree, y

ellos creían. Gracias a ese suceso, 5000 personas fueron

salvas (Hechos 4).

La mayoría de las cartas de Pablo salieron desde una

cárcel. Quienes lo apresaron creyeron que lo estaban

conteniendo, pero con su pluma y su papel llegó a más

personas que si hubiera estado libre.

Tenemos que entender que todo comienza en los

pensamientos. Reconocer que somos hijos del

Todopoderoso, y nada nos puede contener realmente.

Dios no hace acepción de personas, está buscando gente

dispuesta a escuchar su vos, y a hacer caso para que le

vaya bien y tenga larga vida.

Cuando Dios está, nos volvemos incontenibles.
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DÍA 351

APRENDER A IGNORAR
SU IGNORANCIA
Juan 3

Cuando más viejos nos volvemos tenemos más
capacidad de aprender a ignorar nuestra ignorancia.
Con las personas que llevan algún tiempo en camino del

Señor sucede igual, pareciera que nos olvidamos de

cómo fuimos en algún momento, hasta que aprendimos

a ignorar nuestra ignorancia.

Cada distracción es para sacarnos del curso de nuestro

plan. Nosotros necesitamos la aprobación de Dios,

centrémonos en eso. Hay batallas en las cuales no

debemos intervenir, si perfeccionáramos bien lo que

debemos ignorar todo lo que debemos ser y lograr en

esta vida.

Jesús estaba en el templo y era día de reposo pero vio a

un hombre con su mano seca y en ese instante lo sanó,

los fariseos vieron esto muy mal, y lo criticaron, se

enojaron por lo que hizo. La actitud de Jesús fue distinta;

ignoró lo que pasaba, que día era y lo sanó.
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La clave es no dejarse distraer, todo lo que pasa

alrededor nuestro no tiene que distraernos.

Saúl estaba siendo escogido para ser el próximo rey de

Israel, el pueblo comenzó a criticarlo no sólo a Él sino a

Samuel también por haberlo ungido (1 Samuel 10:24).

Estas personas estaban tan inseguros e intimidados que

necesitaban empequeñecerlo. La actitud de Saúl fue

ignorarlos.

Nunca peleemos batallas con gente de mente pequeña,

tenemos un futuro demasiado brillante como para

pelear con personas así. Ellos no van para el lado que

nosotros vamos. En lugar de estar enojados o molestos

con esas personas, recordemos que ellos no llegan al

lugar al que podemos llegar, que son los pies del Señor.

Debemos aprender a ignorar algunas cosas que terminan

haciéndonos pelear batallas innecesarias (Isaías 54:17).

Si nos enfocamos en lo que los demás dicen, vamos a

terminar peleando una batalla que no deberíamos

pelear y dejaríamos de correr la carrera que Dios nos

pidió que corramos.

Cuando lleguemos al final de nuestras vidas no vamos a

dar cuenta a ninguno de ellos sino que lo haremos ante

Dios. Que bueno es poder decir; "He llegado a ser lo

que tu querías de mi Señor".
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DÍA 352

CIERRALE LA PUERTA
AL TEMOR
Efesios 4:27

Si has permitido que el temor te robe en alguna área de
tu vida, hoy puedes ser libre: ¡puedes romper con el
temor!Todo empieza recibiendo el amor de Dios y
meditando en sus promesas.

Hoy día, muchas personas están viviendo con menos de

lo mejor de Dios porque han permitido que el temor

entre y eche raíz en su vida. El temor es el arma más

grande que usa el enemigo para tratar de detenernos. El

temor no viene de Dios.

El enemigo no puede tener acceso a tu vida a menos que

le abras la puerta y lo deje pasar.

La Escritura nos dice que el temor trae tormento. Está

diseñado para paralizarnos e impedirnos recibir las

bendiciones de Dios.

La buena noticia es que Dios es más grande que el

temor. Su poder en nosotros es más grande que

cualquier poder que venga en contra. Pero para poder
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andar en su poder, tenemos que cerrarle la puerta al

temor.

Por eso es que debemos tener cuidado acerca de lo que

vemos, escuchamos, leemos y decimos. Cuando nos

exponemos al temor, le damos oportunidad al enemigo.

Si has permitido que el temor te robe en alguna área de

tu vida, hoy puedes ser libre: ¡puedes romper con el

temor!Todo empieza recibiendo el amor de Dios y

meditando en sus promesas.

Medita en su verdad y repite que su verdad nos liberta.

Rodéate del amor de Dios y permítele guiarte hacia la

victoria mientras le cierras la puerta al temor.
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¿Qué voy a hacer con esto?

244



Devocionales – TOMO IV

DÍA 353

NADA ES IMPOSIBLE
Génesis 11:6

Podría parecer imposible, pero si podemos imaginarlo,

podemos verlo a través de los ojos de fe, Dios dice:

“Nada será imposible para ti”. Eso significa que puede

vencer las adicciones al formar una nueva imagen en

nuestro interior.

En el Antiguo Testamento, la gente estaba tratando de

construir una torre para llegar al cielo. La Escritura dice:

“nada de lo que se propongan hacer les será imposible”.

Su imaginación era tan poderosa que Dios tuvo que

enviar confusión para impedirles alcanzar algo por el

motivo equivocado.

Podemos romper maldiciones generacionales creando

las imágenes correctas en nuestra mente.

El mismo principio es válido hoy día. Si podemos poner a

trabajar nuestra imaginación por el propósito correcto, si

le permitimos a Dios pintar un nuevo cuadro en el lienzo

de nuestro corazón y vernos como Él nos ve: fuertes,

sanos, vencedores, entonces podemos subir más alto y

alcanzar todo lo que Él ha puesto en nuestro corazón.
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¡Podemos ir más allá de lo que jamás pensamos posible

si mantenemos la visión correcta frente a nosotros!
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DÍA 354

ESPERAR Y CONFIAR
Juan 14:1
Salmo 27:14
Hebreos 6:18

Esperar y confiar están intrínsecamente conectados
como las hebras doradas entretejidas para formar una
cadena. Confiar es la hebra central porque es la reacción
de mis hijos que yo más deseo.

“Confiar es la hebra central porque es la reacción de mis

hijos que yo más deseo. Esperar embellece el hilo central

y fortalece la cadena que te conecta conmigo. Esperar

que yo actúe con tus ojos fijos en mí es evidencia que en

realidad confías en mí.

Porque eres mío, no tienes por qué pasar tiempo

esperando. Puedes hacerlo con expectación en una

confianza esperanzadora.

Pero si con tu boca pronuncias las palabras «Confío en

ti» pero con tus hechos tratas ansiosamente de hacer las

cosas por tu propia cuenta tus palabras suenan huecas.

La esperanza está orientada hacia el futuro

conectándote con tu herencia en el cielo. Sin embargo,
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los beneficios de la esperanza caen plenamente sobre ti

en el presente.

Porque eres mío, no tienes por qué pasar tiempo

esperando. Puedes hacerlo con expectación en una

confianza esperanzadora. Mantén tus «antenas»

levantadas para captar aun el brillo más tenue de mi

Presencia”.

Dios.
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DÍA 355

UN PADRE PODEROSO
Éxodo 7:1

A partir del capítulo siete del Éxodo, se nos presenta el

Dios al que tanto deseamos servir. Un Dios que actúa de

forma increíble. Los capítulos que siguen son muy

queridos por los creyentes porque, en verdad, queremos

que Dios “aparezca” más en nuestras vidas.

Estamos sedientos de señales y operaciones milagrosas

que de alguna manera den sentido a los confusos días

que los creyentes enfrentan en medio de una sociedad

que cada día más se separa de Dios. Por lo tanto, la

lectura de estos textos no sólo puede consolar al

cristiano en los días de tribulación.

Israel era un pueblo terrenal que recibió promesas

terrenales. Así que Dios actuó con ellos de forma

terrenal, asegurándoles la tierra que les había prometido

a través de diversas intervenciones (abriendo el mar,

derribando muros, derrotando ejércitos, etc.).

Sin embargo, ninguno de estos signos mantuvo viva la fe

del pueblo. El testimonio del Antiguo Testamento es lo

más pesimista posible. Cuanto más aparecía Dios, más

infiel se volvía el pueblo. La nueva alianza, de la que
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formamos parte, se basa en mejores promesas y se

refieren a un cielo nuevo y una tierra nueva, donde

habita la justicia. La promesa celestial implicaba una

poderosa manifestación de Dios, no en la tierra, sino en

el corazón de los hombres.

Los ejércitos que hemos vencido representan las fuerzas

de las tinieblas que intentan robar nuestra fe en Cristo.

Por lo tanto, la regeneración de una persona perdida, la

concesión de la vida espiritual y la justificación eterna de

su alma es infinitamente mayor que cualquier milagro

realizado en el Antiguo Testamento.

Deja de evocar al Dios que actuó en el pasado y

regocíjate hoy en el Dios que, aunque a menudo oculto,

te ha sostenido en la fe ante Él, actuando en tu corazón

para moldearte para la alabanza de su gloria.

Señor, que el pasado no ponga límites al grandioso

futuro que tienes preparado para mí, desde Tus

promesas infalibles y de bien para cada uno de tus hijos.

En tu nombre, amén.
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DÍA 356

PARA VIVIR EL
PRESENTE
Salmo 118:24

Todo árbol frutal fue una vez semilla. Semilla que estuvo

inmersa en un montón de tierra, oculta, imperceptible a

los ojos humanos. Con el tiempo, tras pasar por varias

fases, llega el momento de presentar su fruto.

El factor tiempo es siempre determinante en todas las

cosas de esta vida. Todo se hace y se produce en el

momento oportuno. No hay forma de dar fruto si un día

no se ha sembrado antes.

Pero, por desgracia, cuando aplicamos esta verdad a

nosotros mismos, descubrimos lo ansiosos que estamos

y lo poco que nos gusta esperar. Ansiamos el fruto, sin

que ni siquiera se haya sembrado la semilla. Vivimos

preocupados por muchas cosas. Nos preguntamos cómo

será esto o aquello. Vivimos utilizando el “si”,

conjeturando hechos, situaciones. Nuestra mente

trabaja incluso cuando dormimos. Siempre ocupada con

el futuro e incluso con el pasado.
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Tenemos una enorme dificultad para calmarnos y vivir el

presente. A veces estamos recordando cosas pasadas, a

veces estamos ansiosos por el futuro. Mientras

ocupamos nuestra mente en anticipaciones, no

experimentamos las delicias de una vida tranquila en

Dios. Tener paz y tranquilidad no tiene precio. Estar en

paz desde la perspectiva de Dios es confiar en que Él

sabe lo que hace, incluso cuando nos permite atravesar

diversas dificultades.

Mientras gastamos nuestras fuerzas y energías

preocupándonos por el mañana, no vivimos lo que Dios

ha preparado para nosotros hoy. Vivir un día a la vez es

atenerse a las experiencias cotidianas que Dios quiere

que vivamos. Es confiar en que Él se ocupa de todo. Es

descansar en Sus promesas. Es vivir de fe en fe. Es estar

preparados para recibir lo mejor de Dios. Así que, ¿por

qué preocuparse por el mañana cuando el Padre se está

ocupando de todo? “Basta a cada día su propio mal”

(Mateo 6:34).

Señor, cuando la incertidumbre acerca del futuro toque a

mi puerta, concédeme la paz de espíritu y la fortaleza de

carácter para aferrarme mucho mas a Ti, sabiendo que

ante mi impaciencia Tú estás obrando, ante mis miedos,

Tú me estás protegiendo, ante mis dudas Tú me estás

sosteniendo con las promesas de bienestar y plenitud

que has guardado para cada uno de Tus hijos. Amén.
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DÍA 357

SEGUNDAS
OPORTUNIDADES
Jonás 3:1-2

Probablemente Jonás se preguntó si Dios volvería a

utilizarlo. Y, por supuesto, el Señor no estaba obligado a

hacerlo. Pero Dios amaba a Jonás. Y Dios da segundas

oportunidades.

Dios también dio a Adán y Eva, nuestros primeros

antepasados, una segunda oportunidad. Se les advirtió

estrictamente que no comieran del fruto prohibido. Pero

lo hicieron. Como resultado, el pecado entró en el

mundo.

Dios podría haber dicho: “Ya está. Voy a empezar de

nuevo”. Sin embargo, ¿qué encontramos en el capítulo 3

del Génesis? Leemos: “Y oyeron la voz de Jehová Dios

que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el hombre

y su mujer se escondieron de la presencia de Jehová Dios

entre los árboles del huerto. Mas Jehová Dios llamó al

hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú?” (Génesis 3:8-9).
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Además, Dios dio al rey David una segunda oportunidad

después de que David cometiera adulterio y asesinato

(que cometió para encubrir su adulterio). Cuando el

profeta Natán se enfrentó a él, se arrepintió. Y Dios le

dio una segunda oportunidad.

Sansón tenía mucho a su favor. Cometió increíbles

proezas de fuerza como un superhéroe. Pero cayó en el

pecado y se dedicó a todo tipo de inmoralidades.

Finalmente, sus enemigos lo capturaron y le sacaron los

ojos. Pero entonces la Biblia nos da este detalle sobre

Sansón en Jueces 16:22: “Y el cabello de su cabeza

comenzó a crecer, después que fue rapado”. Dios le dio

una segunda oportunidad.

Eso debería dar esperanzas a cualquiera que sienta que

necesita una segunda oportunidad en la vida. Dios da

segundas oportunidades y está en nosotros

aprovecharlas, enmendar nuestro camino y asumir el

compromiso de caminar con Él, conforme a lo que Él

espera y quiere de nosotros, reflejado en las enseñanzas

de Su Palabra.

Señor, que los errores de mi pasado no me hagan a mi

mismo condenarme y no aprovechar la segunda

oportunidad que quieres darme, pues eres un Padre que

espera con los brazos abiertos a que cada uno de sus

hijos caminen por sus sendas y de Su mano. Amén.
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DÍA 358

OBEDIENTES
Proverbios 6:23

Algunos días el camino que tienes por delante puede

parecer confuso, porque lo que oyes del mundo y de

quienes te rodean es muy distinto de lo que Dios dice en

Su Palabra. Y como tú y yo estamos influidos por la

naturaleza pecaminosa, el camino del mundo siempre

parecerá el más fácil y atractivo.

El problema es que si respondes según los principios de

este mundo caído, puedes esperar más conflicto,

decepción, desilusión y descontento. Y tu camino se

volverá aún más oscuro y confuso. Pero si eliges caminar

con sabiduría -el camino de Dios-, puedes esperar:

satisfacción cuando las circunstancias sean difíciles, valor

en medio de la tormenta y confianza en las condiciones

más temibles.

¿Por qué? Porque los mandatos del Padre iluminan tu

camino, dándote luz incluso en las situaciones más

oscuras. El Salmo 119:105 afirma: “Lámpara es a mis pies

tu palabra, y lumbrera a mi camino”. Principios como

perdonar a tus enemigos, dejar que el Señor libre tus

batallas y ser un dador en lugar de un receptor pueden

parecer contraintuitivos. Pero puedes estar seguro de
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que si Dios lo ordena, es bueno, correcto, justo y

verdadero. Su Palabra nunca deja de ayudarte a

aprovechar las oportunidades, a invertir sabiamente tu

tiempo y tus recursos, y a cultivar tus relaciones,

siempre para que des a Él, la mayor de las glorias.

Lo que elijas hoy determinará las sendas que camines

mañana. Así que si el camino que tienes por delante te

parece confuso, detente y asegúrate de que la ruta que

sigues ha sido trazada por el Padre. Si Le buscas, Él

promete dirigirte. Así que deja que Sus mandatos

iluminen el camino que tienes ante ti y que Su

enseñanza sea la luz de tu vida.

Señor, a veces parece que todo en mí lucha contra Tus

mandatos. Pero Te obedeceré con fe porque la luz que

me brindas, a través de Tu Palabra, me librará fielmente

de todas las tinieblas. En El Nombre de Jesús, Amén.
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DÍA 359

CUMPLE SUS
PROMESAS
Génesis 18:14

Nos recuerda el extraordinario camino de fe de Abraham
y Sara. Habían seguido obedientemente la llamada de
Dios, pero, con el paso de los años, les asaltaron las
dudas. Se preguntaban si habían hecho lo suficiente, si
habían pasado algo por alto y si era demasiado tarde
para que se cumpliera la promesa del Señor.

Quizá hoy te encuentres en una situación similar. Has

seguido la guía de Dios, pero el cumplimiento de Sus

promesas parece lejano o retrasado. Es natural que te

preguntes si es demasiado tarde o si los planes de Dios

han cambiado. Sin embargo, la historia de Abraham y

Sara nos enseña una poderosa lección: el tiempo de Dios

es perfecto, y nada es demasiado difícil o maravilloso

para Él.

En medio de su incertidumbre, Dios visitó a Abraham y

Sara en forma de tres desconocidos, con atributos

divinos. Les reafirmó Su promesa y les dio un plazo

concreto para el nacimiento de su hijo, Isaac. Dios
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incluso cambió sus nombres para significar sus nuevas

identidades y el cumplimiento de Su pacto.

Cuando Sara, abrumada por la aparente imposibilidad de

la promesa, se rió con incredulidad, Dios respondió con

una pregunta: “¿Hay algo demasiado difícil o maravilloso

para el Señor?”. Fue un amable recordatorio de que el

Señor al que servían era ilimitado en Su poder y

fidelidad.

Del mismo modo, cuando nos enfrentamos a

circunstancias difíciles y a oraciones sin respuesta,

debemos recordar que nada es demasiado difícil para

nuestro Padre Celestial. Él es Quién que cumple Su

palabra en el momento perfecto. Nuestro papel es

resistir con fe firme, sabiendo que los planes de Dios son

mayores que nuestra comprensión.

Durante las fases de espera e incertidumbre, podemos

encontrar consuelo en la fidelidad de Dios. Recuerda las

oraciones que Él ya ha respondido, los milagros que ha

realizado en tu vida. Recuerda Su fidelidad en el pasado,

pues de esa misma forma fortalecerá tu fe en el

presente.

Señor, gracias porque cumples Tu Palabra que es

perfecta, y porque sólo Tienes en tu perfecto tiempo,

planes de bien para mi vida. Que nunca me falte Tu

presencia, Señor, Te lo pido, en el nombre de Jesús,

Amén.
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DÍA 360

FUENTE DE AYUDA
Salmo 5:3

¿A quién acudes en busca de orientación? Las personas

de hoy en día acuden a muchas fuentes distintas en

busca de ayuda: la televisión, las revistas, los libros, los

amigos e incluso ellas mismas. Aunque estas personas

ofrecen algunos consejos útiles, Dios es la fuente de

orientación más precisa y fiable. Su sabiduría está

disponible a través de la oración y el estudio de Su

Palabra. La búsqueda diaria de Dios puede mantenerte

en el buen camino.

El Salmo 5 es la oración de David pidiendo orientación.

Es uno de los salmos consecutivos de David escritos para

ser interpretados bajo la dirección del “músico principal”

o “director del coro” (Salmos 4; 5 y 6). Cada uno de los

tres salmos comienza con un verbo imperativo que

demuestra confianza al acercarse a Dios en la oración o

en la alabanza. Tanto si se interpreta en público como si

se ora en privado, este salmo expresa confianza en Dios

y compromiso con Su voluntad.

La primera estrofa de este canto busca la atención de

Dios hacia las palabras y el corazón del solista. El rey

David clama al Rey de reyes y Señor de señores para que
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le guíe (v. 2). A pesar de su poder y posición, David

necesita el sabio consejo del único Dios verdadero.

Empieza el día hablando directamente con Dios. “Por la

mañana” se menciona dos veces en el versículo 3,

subrayando la importancia de la guía diaria y la

esperanza renovada.

La mañana trae consigo novedad y esperanza. Al

amanecer, cada persona tiene la oportunidad de

empezar de nuevo. Comienza la promesa de un nuevo

día, y sólo Dios sabe cómo se desarrollarán los minutos.

David conocía su necesidad de buscar a Dios cada

mañana, aunque a veces tomaba la justicia por su mano

y se adelantaba a Dios. En el Salmo 5, el rey David

renueva su compromiso de acudir a Dios en busca de

guía cada día. Todos los cristianos deberían rezar su

oración y cantar su canción.

Señor, mantén siempre en mi corazón el deseo continuo

de buscarte en todo tiempo, que no decaiga en mi

oración y mucho menos en mi fe, aún en las pruebas de

la vida. Que me mantenga unido a Tu presencia

confiando en que estás conmigo y me librarás siempre de

todo mal. En el Nombre de Jesús, Amén.
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DÍA 361

GRACIAS POR TODO
1 Tesalonicenses 5:18

El hecho de dar GRACIAS en TODO resulta un tanto

difícil, y es que la palabra TODO abarca lo bueno y lo

malo, lo que nos hace felices, pero también lo que no, y

es que es tan fácil agradecer cuando nos pasa algo

bueno, cuando todo son buenas noticias y todo es

positivo, pero cuando nos llega un momento difícil lo

primero que queremos hacer es salir corriendo y evitar a

como dé lugar la situación, esto es lo más normal del

mundo, pues a nadie le gusta que le pasen cosas malas

ni mucho menos atravesar por momentos de tristeza,

pero es verdaderamente necesario que a veces

experimentemos tanto cosas buenas como también las

malas, porque en la alegría nuestro corazón se goza,

pero en la tristeza crece nuestra comunicación con Dios

y se fortalece nuestra fé.

En estos días, ya casi al final del año, la mayoría de las

personas habla sobre los propósitos que cumplió este

año y las metas que se fijará para el próximo, pero ¿Qué

hay de los propósitos no cumplidos?, ¿Qué pasa con las

cosas que no conseguimos lograr? A lo largo de un año

pasan tantas cosas, las agradables y positivas

normalmente se las agradecemos a Dios de inmediato y
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nos sentimos tan contentos que para nada es difícil

agradecerle tantas veces como nos es posible, pero

dejamos de lado “lo malo” y ese tema no queremos ni

tocarlo, olvidando que” todo nos ayuda para bien” y es

que Dios en ningún momento haría o dejaría que pasara

algo que nos dañe, a pesar que muchas veces no

podemos evitar pensar por qué permitirá que pasen

ciertas cosas y no podemos entender en el momento el

propósito, ni la enseñanza que nos dejará, pero si de

algo estamos seguros es que SIEMPRE serán por nuestro

bien.

Dios ha estado contigo de Enero a Diciembre, las 24

horas del día, en las alegrías y aún más en las tristezas,

en el instante en que una persona que llegó a tu vida y

en cada uno de las que viste partir, en tus triunfos y en

tus sentimientos de derrota, viendo cada una de tus

sonrisas y secando cada una de tus lágrimas, ¿Por qué

no agradecer cada uno de esos momentos?

Gracias Dios porque en todo tiempo nos permitiste sentir

tu compañía sin importar cuál fue la circunstancia,

buena o mala permaneciste cerca, gracias por las

personas que trajiste a nuestra vida, y gracias por las

que te llevaste de nuestro lado, gracias por cada alegría

y gracias también porque en la tristeza tu amor sanó

nuestro corazón. Gracias por que por cada porción que te

pedimos siempre tienes el doble que darnos, gracias de

corazón, gracias en todo y por todo”
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DÍA 362

AGRADAR ES UNA
DECISIÓN
1 Pedro 2:15

Desde el principio todo lo que Dios ha creado es bueno,
y su plan para cada uno de nosotros es perfecto. Ha
puesto grandes capacidades y habilidades dentro de
nosotros para hacer aquello que a él le agrada. En
nosotros está la decisión de poder agradar y honrar a
Dios con lo que hacemos o hacer todo lo contrario.

Dios no fuerza la voluntad del ser humano, es por eso
que ha dejado en nosotros la capacidad para decidir a
hacer lo que a él le agrada, no como una obligación o
imposición sino por amor y por elección.

Pero quien decida hacerlo, lo debe tener como un estilo
de vida. Es decir, que esto no es algo que sea pasajero,
por tiempo definido, sino que vivamos siempre
enfocados en hacer todas las cosas tal y como Dios
quiere que las hagamos.
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Tener un estilo de vida que agrade a Dios, es aquel que
se centra en la verdad, la justicia, y en el dar amor, saber
perdonar, ayudar al necesitado, pero con un corazón
sincero de no esperar nada a cambio. Si de verdad
estamos dispuestos a saber cómo agradar a Dios,
tenemos que acercarnos a su presencia de todo corazón.

Hacer aquello que agrada a Dios no siempre es fácil,
muchas veces implica negarnos a nosotros mismos,
rendir nuestra voluntad a él e incluso ir en contra de la
corriente de este mundo. Pero el vivir para Dios tiene sus
recompensas.

¡Dios nos ha hecho libres! Libres para agradarle a él, esta
libertad no justifica que el ser humano puede hacer lo
que quiera y agradar a Dios con ello, al contrario, implica
que a pesar de tener la alternativa de hacer lo que a este
le place, decide usar su libertad para agradar a Dios, tal y
como Jesús lo hizo negándose a sí mismo. Debe ser una
determinación profunda en nuestro corazón para hacer
lo que a él le agrada, y por supuesto necesitamos de él
para vivir rectamente.

Dios, te agradezco en este día porque me recuerdas que
tus planes para mí son perfectos y de bienestar.
Ayúdame a vivir mis días agradándote a ti, quiero
amarte y servirte con todo mi corazón. Rindo mi voluntad
en este día para que en mi corazón coloques la
determinación de vivir para ti, ayúdame en mi debilidad.
En el nombre de Jesús, amén.
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DÍA 363

TODAS LAS LLAVES
Apocalipsis 3:20

Estamos por terminar un año más en el que hemos

experimentado tanto derrotas como victorias.

No podemos negar que Dios nos habla a diario a través

de diferentes medios, quizá no es que vayamos a

escuchar audiblemente su voz, pero Él siempre está

insistiéndonos a que lo busquemos a que nos

acerquemos más a Él a que depositemos nuestra

confianza en Él a que dependamos totalmente de Él.

Quizás este año que estamos terminando Dios te ha

estado hablando específicamente sobre alguna área de

tu vida. O quizás Él te ha estado insistiendo una y otra

vez que la única forma de superar ese obstáculo que se

interpone entre el Señor y tu es entregándote

completamente a Él.

Y es que pasa que muchas veces al abrir nuestro corazón

al Señor no le damos todas las llaves de las habitaciones

de nuestra vida. Pareciera que en ocasiones guardamos

llaves de habitaciones que creemos que no tenemos que

entregar al Señor y por eso no prosperamos en nuestra

vida espiritual.
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Muchas veces vivimos en constantes dificultades solo

por el hecho que no queremos desprendernos de esas

llaves que hemos atesorado como algo preciado, cuando

en realidad lo único que estamos provocando es

quedarnos estancados espiritualmente.

Cuando Jesús entra a tu corazón es para ser Dueño y

Señor de tu vida, lo cual significa permitirle entrar en

cualquier área o habitación de nuestra vida para que El

haga como bien le parezca, pues es la única forma de

poder experimentar un cambio total en nosotros, de la

manera que entregues esas llaves al Señor, El comenzará

a visitar cada habitación y a poner en orden todo lo que

hasta el momento había estado desordenado.

Frente a esto la pregunta de este día es: ¿Le has

entregado todas las llaves de tu vida en este año al

Señor?, o ¿Hay habitaciones ocultas de las cuales aun

tienes las llaves tú?

Dios te ha estado hablando las últimas semanas, los

últimos días, poniendo situaciones, personas, palabras o

cualquier medio para recordarte lo importante que es

que le entregues por completo TODO a Él, para que El

pueda actuar con completa libertad en tu vida.

¿Quieres terminar este año en victoria y comenzar el

mejor año de tu vida?, entonces:

¡Entrégale todas las llaves de tu vida al Señor!
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DÍA 364

PROSIGO A LA META
Filipenses 3:13-14

¿Momentos desagradables?, sin duda TODOS los

tenemos, pero que lindo es leer la Palabra de Dios y

darnos cuenta que eso no será un obstáculo para

dirigirnos a nuestra meta.

¿Cuál es tu meta? las cosas que a veces nos pasan en la

vida no serán un obstáculo para alcanzar la gloria eterna,

al contrario nada más me serán una prueba más para

que la fe se fortalezca en el Señor.

Posiblemente lloraste mucho al encontrarte a esa

situación desagradable, por un momento quizá pensaste

que no podías más, a lo mejor estuviste en tu cama

derramando lágrimas de tristeza al sentirte solo, pero

eso jamás será un obstáculo para alcanzar tu meta.

Tu meta es Cristo, tu meta es conquistar el corazón de

Jesús y cuando tu decidiste entregarle tu vida,

comenzaste a conquistarlo, al enemigo de nuestras

almas como no le gusta ver en ti la imagen de Cristo

reflejado tratara por todos los medios de destruirte,

pero que lindo es saber que Jesús está contigo y el que

está en sus manos nadie lo puede arrebatar.
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El Apóstol Pablo decía: “olvidando ciertamente lo que

queda atrás”, unas palabras que de meditarlas te pueden

llevar a una victoria segura, lo pasado, pasado, no

puedes cambiar nada de él por mas que quieras, por

mas que llores o hagas berrinches, no puedes cambiar

nada. ¿Cuántos de nosotros hubiésemos querido

cambiar momentos desagradables de nuestra vida?, creo

que todos, pero eso no se puede cambiar, lo que paso,

ya paso, ya sucedió, no puedes hacer nada por

cambiarlo, por esa razón el Apóstol decía: “olvidando…
lo que queda atrás”, es hora de olvidar esos momentos,

¿Sabes por qué? Por que tienes que extenderte a lo que

está delante, lo pasado es pasado, a Dios le importa tu

presente y tu futuro, tu eres arquitecto de tu futuro, las

decisiones que hoy tomes te dará un futuro excelente si

tus decisiones son adecuadas y conforme a la voluntad

de Dios para tu vida.

Es hora de ver que lo que está adelante es más hermoso

que lo que deje atrás, atrás está el lloro, el sentimiento

de soledad, la decepción, la depresión y todo aquello

que no nos permite gozar de la vida en Cristo.

Prepárate porque este año que viene Dios hará de ti

todo lo que jamás imaginaste que podía hacer con tu

vida, que en ti nada más exista el deseo y el anhelo de

ser usado por Dios. Olvida lo que quedo atrás y Observa

el futuro Glorioso que Dios tiene delante de ti.
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DÍA 365

DUDA, DESOBEDIENCIA
Y DESCONFIANZA
Salmos 26: 2

Estos días, muchas empresas realizan un inventario de fin de

año.

Esto sirve para saber a ciencia cierta con qué recursos se

cuenta al finalizar el período, cuáles están en falta, en cuáles

hay que invertir más o incluso si hay cosas que ya no sean

requeridas.

Te alentamos a realizar un inventario espiritual, para saber si

tenemos existencias de dichas cosas en nuestra vida,

comencemos:

Esta es la lista de las existencias que tenemos que tener en

nuestra vida espiritual y si algo hace falta te invito a investigar

el porque de esos faltantes:
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1. Amor y Pasión por Cristo.

2. Deseo ferviente de orar.

3. Interés de leer su Palabra.

4. Espíritu de Servicio.

5. Humildad en todo ámbito.

6. Gozo al Alabarlo.

7. Quebrantamiento al Adorarlo.

8. Inquietud por Hablar de Cristo a todo el mundo.

9. Responsabilidad de poner el Nombre de Cristo en Alto.

10. Preocupación por dar un buen testimonio.

11. Amor por el perdido.

12. Respeto a mis autoridades espirituales y terrenales.

13. Llenura del Espíritu Santo.

14. Disposición de aprender cada día más.

15. Tener claro que mi objetivo es alcanzar la Gloria Eterna.

Seguramente hay muchas mas existencias que inventariar,

pero te invito a que cada una de estas las busques en tu vida

y si todas están en ti, pues te felicito porque estas agradando

en gran manera al Señor. Pero ¿Qué de aquellos que al hacer

este inventario nos damos cuenta que tenemos muchos

faltantes?

Es momento de investigar y revisar nuestra vida para darnos

cuenta cada movimiento que realizamos en este año y si de
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repente encontramos un movimiento un poco raro que nos

este causando problemas en nuestro inventario, es momento

de ponerlo al día para tratar de mantener nuestro inventario

espiritual en orden como a Dios le agrada.

No pierdas el sabor del evangelio, que siempre tu objetivo

número uno sea el agradar a Dios y que jamás se te olvide

que tu objetivo numero uno tiene que ser alcanzar la Gloria

Eterna.

Es necesario inventariar nuestra vida un
poco seguido, para que de esa manera
poder detectar rápidamente los
problemas que nos pueda estar
causando los malos movimientos.
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